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собрание 

Правительство 
Челябинской области Новости темы 

 
Минфин предложил увеличить дефицит бюджета 
2021 года 
Минфин России предложил увеличить размер структурного 
первичного дефицита федерального бюджета на 875 млрд руб. 
– до 1,46 трлн. Осуществить это планируется за счет уточнения 
порядка расчета предельного объема расходов бюджета, 
сообщает пресс-служба министерства. «С учетом постепенного 
восстановления экономики и продолжения реализации 
отдельных антикризисных мер в 2021 г. размер структурного 
первичного дефицита в переходный период 2021 г. 
предлагается повысить на 875 млрд руб. до 1,46 трлн руб. 
Уровень структурного первичного дефицита 2022 г. и 
последующих лет определяется в соответствии с действующими 
«бюджетными правилами» (в размере 585 млрд руб. в 2022–
2023 гг.)», – говорится в сообщении Минфина. 

4 сентября, Ведомости 
 
Минэкономразвития улучшило прогнозы по спаду 
экономики 
Минэкономразвития внесло в правительство обновленный 
прогноз социально-экономического развития, в котором 
значительно улучшило ряд показателей. Если в мае ведомство 
оценивало спад ВВП по итогам года на уровне 5%, то теперь 
считает, что падение замедлится до 3,9%. А в последующие три 
года экономику России ждет рост выше 3%. Министерство также 
ожидает улучшения по другим макропоказателям. Так, реально 
располагаемые доходы, по его оценке, снизятся до 3% вместо 
3,8%, а реальная зарплата даже вырастет на 1,5%. 
Безработица ожидается на уровне 5,7%, как и в майском 
прогнозе.  

15 сентября, Ведомости 

https://www.vedomosti.ru/economics/news/2020/09/04/838826-minfin-predlozhil-uvelichit-defitsit-byudzheta-2021
https://www.vedomosti.ru/economics/news/2020/09/04/838826-minfin-predlozhil-uvelichit-defitsit-byudzheta-2021
https://www.vedomosti.ru/economics/articles/2020/09/14/839902-minekonomrazvitiya-uluchshilo
https://www.vedomosti.ru/economics/articles/2020/09/14/839902-minekonomrazvitiya-uluchshilo
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Контроль уплаты НДС станет главной задачей 
новой системы фискального мониторинга 
Госдума приняла в первом чтении законопроект о создании 
национальной системы прослеживаемости (НСП) движения 
товаров, запуск которой станет ключевым шагом к запуску 
системы фискального мониторинга в ЕАЭС. Решение о создании 
такой системы было принято на заседании Совета Евразийской 
экономической комиссии 4 сентября. «Предполагается, что 
система фискального мониторинга будет встроена в общую 
систему мониторинга взаимной торговли наряду с системой 
прослеживаемости и маркировки», – сообщило правительство 
РФ по итогам заседания комиссии.  

16 сентября, Ведомости 
 
В Госдуму внесли законопроект о НДФЛ в 15% на 
доходы более 5 млн рублей  
Как следует из законопроекта, ставка увеличивается с 1 января 
2021 года. Процесс администрирования доходов будет в 
высокой степени автоматизирован и не увеличит 
административную нагрузку на налогоплательщиков. Он не 
потребует сдачи дополнительной налоговой декларации в 
налоговые органы, говорится в пояснительной записке к 
документу. Законопроект разработан во исполнение поручения 
президента России Владимира Путина.  

17 сентября, Известия 
 
Кудрин назвал способ не повышать налоги  
По мнению главы Счетной палаты, доходы в бюджет может 
обеспечить приватизация государственных предприятий. 
Кудрин оценил возможный объем поступлений от нее в 200–
300 млрд руб. ежегодно.  
На протяжении ближайших пяти-шести лет государство может 
получить сотни миллиардов рублей в год от продажи 
госимущества, избежав таким образом повышения отдельных 
налоговых ставок, считает глава Счетной палаты Алексей 
Кудрин. Об этом он заявил во время заседания комитета 
Госдумы по бюджету и налогам, передает ТАСС.  
«У нас настолько еще огосударствлена экономика, что получать 
200–300 млрд руб. в год от приватизации легко можно в 
течение ближайших хоть пяти-шести лет. Может, некоторые 
налоги не пришлось бы повышать», — отметил Кудрин.  
Он привел в пример приватизацию 2019 года, которая, по его 
словам, позволила получить 11,5 млрд руб. «При этом 7,4 млрд 
руб. — это средства, поступившие за счет погашения 
задолженности по приватизационной сделке 2010 года. То есть 
всего мы получили 4,2 млрд руб. от приватизации именно 
объектов 2019 года», — отметил он (цитата по «Интерфакс»). 

21 сентября, РБК 

https://www.vedomosti.ru/economics/articles/2020/09/15/840070-import-nalogov
https://www.vedomosti.ru/economics/articles/2020/09/15/840070-import-nalogov
https://iz.ru/1061896/2020-09-17/v-gosdumu-vnesli-zakonoproekt-o-ndfl-v-15-na-dokhody-bolee-5-mln-rub
https://iz.ru/1061896/2020-09-17/v-gosdumu-vnesli-zakonoproekt-o-ndfl-v-15-na-dokhody-bolee-5-mln-rub
https://www.rbc.ru/economics/21/09/2020/5f687ff49a79473bc00031f6


Сентябрь 
2020 

Бюджет, налоги, финансы, экономическая политика, 
предпринимательство 

 

5 

Минтруд предложил изменить схему расчета МРОТ 
Минимальный размер оплаты труда к 2025 году может 
увеличиться до 16 044 рублей. Это произойдет после принятие 
новой методики определения МРОТ и прожиточного минимума, 
предложенной Минтрудом. В ведомстве ожидают, что 
соответствующий законопроект будет внесен в Госдуму до 
конца недели после обсуждения на Российской трехсторонней 
комиссии. "До сих пор прожиточный минимум и связанный с ним 
конституционной нормой минимальный размер оплаты труда мы 
считаем, исходя из стоимости потребительской корзины, - 
объясняет суть изменений замглавы Минтруда, статс-секретарь 
ведомства Андрей Пудов. - Теперь же за базовую величину для 
прожиточного минимума будет приниматься медианный доход, 
а для МРОТ - медианная зарплата. Это позволит обеспечить 
рост и прожиточного минимума, и МРОТ более высокими 
темпами. В случае принятия нашего законопроекта, 
дополнительные финансовые затраты бюджета уже в 2021 году 
составят порядка 130 млрд рублей. Законопроект будет 
рассматриваться одновременно с бюджетным процессом и все 
необходимые изменения будут уже учтены в главном 
финансовом документе". 

24 сентября, Российская газета 
 
Правительство одобрило общенациональный 
план восстановления экономики 
Среди мер поддержки, предлагаемых правительством, 
беспроцентный кредит на выплату зарплат (действует с 
1 апреля), кредит на зарплату по ставке 2% с возможностью 
списания (стартовал 1 июня), расширенная финансовая помощь 
бизнесу по кредитам, отсрочка и снижение налоговых и 
страховых платежей. В частности, отсрочка на 6 месяцев по 
всем налогам, кроме НДС, а также по страховым взносам для 
наиболее пострадавших отраслей. Для всех отраслей страховые 
взносы на сумму зарплаты, превышающую МРОТ, снижены 
вдвое – с 30 до 15%. Также расширена программа льготного 
кредитования бизнеса под 8,5%. Так, выдано уже 779 млрд 
рублей 11,5 тыс. получателей. Бизнес получил отсрочку и 
освобождение от арендных платежей. 

27 сентября, Российская Газета 
 
«Центростремительное обложение»: регионы 
ничего не получат от реформы НДПИ 
Минфин заберет у регионов все дополнительные доходы, 
связанные с повышением в 3,5 раза ставки налога на добычу 
металлов и сырье для удобрений. Субъекты со следующего года 
будут получать 17% от сборов вместо нынешних 60%. Об этом 
говорится в поправках в Бюджетный кодекс, принятых Госдумой 

https://rg.ru/2020/09/24/mintrud-sprognoziroval-velichinu-mrot-k-2025-godu.html
https://rg.ru/2020/09/24/v-sovfede-podderzhivaiut-novuiu-metodiku-rascheta-mrot.html
https://rg.ru/2020/09/27/pravitelstvo-odobrilo-obshchenacionalnyj-plan-vosstanovleniia-ekonomiki.html
https://rg.ru/2020/09/27/pravitelstvo-odobrilo-obshchenacionalnyj-plan-vosstanovleniia-ekonomiki.html
https://iz.ru/1067111/dmitrii-grinkevich/tcentrostremitelnoe-oblozhenie-regiony-nichego-ne-poluchat-ot-reformy-ndpi
https://iz.ru/1067111/dmitrii-grinkevich/tcentrostremitelnoe-oblozhenie-regiony-nichego-ne-poluchat-ot-reformy-ndpi
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29 сентября во втором чтении («Известия» проанализировали 
документ). При этом в деньгах они скорее всего не потеряют — 
рост ставки нивелирует снижение региональной доли. 
Централизация доходов в данном случае обоснованна, полагают 
эксперты. Это позволит решать финансовые проблемы страны в 
целом, а не отдельных субъектов. 

29 сентября, Известия 
 

Правительство РФ Федеральное 
собрание 

Правительство 
Челябинской области Новости темы 

 
В ГД разъяснили поправки о запрете взыскания 
с минимального дохода граждан 
Об этом рассказал Первый заместитель руководителя фракции 
«Единая Россия» Андрей Исаев. В соответствии с поправками 
любой гражданин имеет право подать заявление в службу 
судебных приставов, в котором указать один счет в одном 
банке, на котором ему будут оставлять его текущий доход. 

9 сентября, Государственная Дума 
 
Поддержан законопроект об особенностях 
исполнения бюджета в 2021 году 
Первое чтение прошли поправки, которые позволят 
Правительству своевременно реагировать на изменения 
экономической конъюнктуры и возникающие вызовы, в том 
числе связанные с изменением цен на нефть и 
эпидемиологической ситуацией, чтобы выполнить принятые 
расходные обязательства. 

22 сентября, Государственная Дума 
 
Прошел первое чтение законопроект о 
корректировке НДД и НДПИ 
Законопроект о внесении поправок в Налоговый кодекс 
инициировало Правительство РФ.  
Законопроект должен повысить эффективность взимания налога 
на дополнительный доход от добычи углеводородного сырья 
и налога на добычу полезных ископаемых. Как ожидается, он 
позволит компенсировать недополученные доходы 
федерального бюджета от введения НДД и предотвратить 
дальнейшее снижение доходов федерального бюджета. 
Также депутаты приняли в первом чтении законопроект об 
оптимизации налоговых льгот в нефтяной отрасли. Он 
исключает возможность установления особых формул расчета 
ставок вывозных таможенных пошлин в отношении нефти сырой 
с вязкостью в пластовых условиях не менее 10 000 
миллипаскаль-секунд, а также нефти сырой с особыми физико-
химическими характеристиками. 

22 сентября, Государственная Дума РФ 

http://duma.gov.ru/news/49438/
http://duma.gov.ru/news/49438/
http://duma.gov.ru/news/49537/
http://duma.gov.ru/news/49537/
http://duma.gov.ru/news/49535/
http://duma.gov.ru/news/49535/
https://sozd.duma.gov.ru/bill/1023276-7
https://sozd.duma.gov.ru/bill/1023275-7
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Самозанятым упростят получение «ипотечных 
каникул» 
Принятые поправки "позволят защитить и поддержать наших 
граждан, что особенно важно в сложных экономических 
условиях, связанных с последствиями пандемии коронавируса", 
— подчеркнул Председатель ГД Вячеслав Володин. 

29 сентября, Государственная Дума РФ 
 
Бюджет-2019 исполнен с профицитом 
Государственная Дума рассмотрела исполнение федерального 
бюджета за 2019 год. Принятое несколько лет назад решение о 
введении бюджетного правила и создании финансового резерва 
было верным и доказало свою эффективность. Также 
рассмотрено исполнение бюджетов внебюджетных фондов. 

23 сентября, Государственная Дума РФ 
 
В ГД внесен проект федерального бюджета на 
2021 год и плановый период 2022–2023 годов 
Об этом сообщил на пленарном заседании Председатель ГД 
Вячеслав Володин. Также, по его словам, Правительством РФ 
был внесен пакет бюджетообразующих законопроектов. Их 
рассмотрение является приоритетом для ГД, подчеркнул 
Вячеслав Володин. 

30 сентября, Государственная Дума РФ 
 
 

Правительство РФ Федеральное 
собрание 

Правительство 
Челябинской области Новости темы 

 
В Челябинской области продолжается 
реализация гарантийной поддержки малого 
бизнеса 
Гарантийная помощь «Территории Бизнеса» – один из самых 
востребованных сервисов государственной поддержки. В этом 
году уже выдано 55 поручительств по банковским кредитам на 
общую сумму 433 млн рублей, что дало возможность привлечь 
более миллиарда рублей кредитных средств. Поддержка 
осуществляется в рамках национального проекта «Малое и 
среднее предпринимательство и поддержка индивидуальной 
предпринимательской инициативы». 

1 сентября, Правительство Челябинской области 
 

  

http://duma.gov.ru/news/49597/
http://duma.gov.ru/news/49597/
http://duma.gov.ru/news/49546/
http://duma.gov.ru/news/49619/
http://duma.gov.ru/news/49619/
https://pravmin74.ru/novosti/v-chelyabinskoy-oblasti-prodolzhaetsya-realizaciya-garantiynoy-podderzhki-malogo-biznesa
https://pravmin74.ru/novosti/v-chelyabinskoy-oblasti-prodolzhaetsya-realizaciya-garantiynoy-podderzhki-malogo-biznesa
https://pravmin74.ru/novosti/v-chelyabinskoy-oblasti-prodolzhaetsya-realizaciya-garantiynoy-podderzhki-malogo-biznesa
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Южноуральские НКО стали лидерами по 
количеству победителей специального конкурса 
Фонда президентских грантов 
 

 
 
Некоммерческие организации Южного Урала стали лидерами в 
УрФО по количеству победителей специального конкурса Фонда 
президентских грантов для НКО в период борьбы с 
распространением коронавируса в 2020 году. 30 некоммер-
ческих организаций региона привлекли на реализацию своих 
социально значимых проектов более 37 млн руб. 

2 сентября, Правительство Челябинской области 
 
Предприятия Челябинской области активно 
пользуются мерами господдержки 
Челябинская область заняла 9-ое место в рейтинге субъектов 
Российской Федерации, составленном Минпромторгом России по 
итогам первичного сбора заявлений о включении современной 
технологии в соответствующий перечень СПИК 2.0. Он будет 
утверждён Правительством РФ ориентировочно в 3 квартале 
2020 года. 
Как сообщил на совещании под председательством Губернатора 
Алексея Текслера вице-губернатор Егор Ковальчук, Южный 
Урал направил 41 заявление от 17 предприятий, в числе 
которых - АО «Челябинский радиозавод «Полет», АО «НПО 
«Электромашина», АО «Завод «Пластмасс» и другие. 

2 сентября, Правительство Челябинской области 

https://pravmin74.ru/novosti/yuzhnouralskie-nko-stali-liderami-po-kolichestvu-pobediteley-specialnogo-konkursa-fonda
https://pravmin74.ru/novosti/yuzhnouralskie-nko-stali-liderami-po-kolichestvu-pobediteley-specialnogo-konkursa-fonda
https://pravmin74.ru/novosti/yuzhnouralskie-nko-stali-liderami-po-kolichestvu-pobediteley-specialnogo-konkursa-fonda
https://pravmin74.ru/novosti/predpriyatiya-chelyabinskoy-oblasti-aktivno-polzuyutsya-merami-gospodderzhki-58888
https://pravmin74.ru/novosti/predpriyatiya-chelyabinskoy-oblasti-aktivno-polzuyutsya-merami-gospodderzhki-58888


Сентябрь 
2020 

Бюджет, налоги, финансы, экономическая политика, 
предпринимательство 

 

9 

Более 21 тысячи южноуральцев пользуются 
преимуществами статуса самозанятых 
По данным УФНС по Челябинской области, к 1 сентября новый 
налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на 
Южном Урале выбрало уже 21 087 человек. Высокие темпы 
прироста этого показателя фиксировались с начала 2020 года – 
как только регион подключился к федеральному эксперименту. 
Еще порядка 10 тыс. самозанятых должно появиться до конца 
декабря – такова задача в рамках национального проекта 
«Малое и среднее предпринимательство и поддержка 
индивидуальной предпринимательской инициативы». 

2 сентября, Правительство Челябинской области 
 
В Челябинской области объем господдержки по 
линии банков близится к 32 миллиардам рублей 
На Южном Урале продолжается реализация федеральных 
льготных банковских программ поддержки граждан и бизнеса в 
период распространения коронавируса. Несмотря на то, что пик 
пандемии пройден и ограничительные мероприятия 
максимально смягчены, интерес к такой поддержке 
сохраняется, сообщает пресс-служба министерства 
экономического развития Челябинской области. 

22 сентября, Правительство Челябинской области 
 
 

Правительство РФ Федеральное 
собрание 

Правительство 
Челябинской области Новости темы 

 
Платежное поручение в другое измерение 
Банк России опубликовал проект «Основных направлений 
единой государственной денежно-кредитной политики» (ОН 
ДКП). Главное изменение в подходах ЦБ к документу — новая 
логика сценариев, в которых впервые не цена нефти, а 
характер бюджетной политики и внешние условия являются 
определяющими переменными. Степень подробности анализа 
ЦБ сценариев значительно увеличена, как и степень 
определенности позиций регулятора: в четверг он объявил о 
предположительном переходе от мягкой к нейтральной ДКП во 
втором полугодии 2020 года, а также о возможности в будущем 
публикации прогнозной траектории ключевой ставки. 

https://pravmin74.ru/novosti/bolee-21-tysyachi-yuzhnouralcev-polzuyutsya-preimushchestvami-statusa-samozanyatyh-58894
https://pravmin74.ru/novosti/bolee-21-tysyachi-yuzhnouralcev-polzuyutsya-preimushchestvami-statusa-samozanyatyh-58894
https://pravmin74.ru/novosti/v-chelyabinskoy-oblasti-obem-gospodderzhki-po-linii-bankov-blizitsya-k-32-milliardam-59150
https://pravmin74.ru/novosti/v-chelyabinskoy-oblasti-obem-gospodderzhki-po-linii-bankov-blizitsya-k-32-milliardam-59150
https://www.kommersant.ru/doc/4485189
https://www.cbr.ru/Content/Document/File/87358/on_2021(2022-2023).pdf
https://www.cbr.ru/Content/Document/File/87358/on_2021(2022-2023).pdf
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11 сентября, Коммерсант  

 
Центр вызвал кризис на себя 
Бюджеты территорий дофинансированы трансфертами 
Коронакризис формально не отразился на общем состоянии 
местных бюджетов — по данным Минфина, по итогам первой 
половины 2020 года бюджеты городов, районов и сел в целом 
по стране исполнены с небольшим профицитом. Однако достичь 
этого удалось за счет помощи сверху — объем межбюджетных 
трансфертов вырос сразу на 23% на фоне сокращения 
собственных налоговых и неналоговых доходов. На 
региональном уровне ситуация выглядит не лучше — впервые с 
2011 года консолидированный бюджет субъектов РФ в первом 
полугодии исполнен с дефицитом, на этом уровне рост сумм 
трансфертов центра составил почти 60%. 
 

 
 

25 августа, Коммерсант 
 

https://www.kommersant.ru/doc/4466606?from=doc_vrez
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Почти каждый 
седьмой россиянин 
оказался за чертой 
бедности  

 
Количество граждан с 
доходом ниже 
прожиточного минимума 
приблизилось к 20 млн  
Во II квартале текущего 
года количество 
граждан, чей доход 
оказался ниже 
прожиточного минимума 
(11 468 руб.), выросло на 
1,3 млн человек по 
сравнению с 
аналогичным периодом 
прошлого года и 
составило 19,9 млн 

человек, сообщил Росстат. Таким образом, бедными по итогам 
полугодия оказались 13,6% всех россиян – почти каждый 
седьмой.  
В отчете Росстата уточняется, что при проведении исследования 
учтены средства в сумме 359 млрд руб., выделенные 
федеральным правительством на социальную поддержку 
населения во время коронавирусной пандемии. Основными 
получателями денег стали семьи с детьми. Эти выплаты 
позволили уменьшить количество жителей, попавших в 
категорию малоимущих.  

21 сентября, Ведомости 
 
 
 

https://www.vedomosti.ru/economics/articles/2020/09/20/840534-kazhdii-sedmoi
https://www.vedomosti.ru/economics/articles/2020/09/20/840534-kazhdii-sedmoi
https://www.vedomosti.ru/economics/articles/2020/09/20/840534-kazhdii-sedmoi
https://www.vedomosti.ru/economics/articles/2020/09/20/840534-kazhdii-sedmoi
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СТРОИТЕЛЬНАЯ ПОЛИТИКА,  
ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ 
ХОЗЯЙСТВО 
 
Вернуться к содержанию 
 

Правительство РФ Федеральное 
собрание 

Правительство 
Челябинской области Новости темы 

 
«Мы видим препоны, которые ставят 
муниципалитеты»  
Что сдерживает развитие концессий в сфере ЖКХ, с какими 
препятствиями сталкиваются потенциальные инвесторы на 
местах, а также как власти планируют решать проблемы в 
отрасли, рассказал в интервью “Ъ” замминистра строительства и 
ЖКХ Максим Егоров. 

16 сентября, Коммерсант 
 
«Неотложные метры». Правительство 
дополнительно поддержит строителей и 
покупателей жилья  
Правительство подготовило меры дополнительной поддержки 
строительной отрасли в условиях сокращения незащищенных 
статей расходов федерального бюджета в 2021 году, рассказал 
в четверг вице-премьер Марат Хуснуллин на заседании 
президиума правительственной комиссии по региональному 
развитию.  
Предусмотрено выделение дополнительных средств регионам, 
которые будут строить дороги и другие важные объекты 
быстрее запланированного. Бюджет найдет на это деньги за 
счет остатков, неиспользованных отстающими регионами. Кроме 
того, подрядчики по госконтрактам смогут на льготных условиях 
получать кредиты, необходимые для продолжения 
строительства, если выделенные им средства они освоили 
досрочно. Проценты по таким кредитам компенсирует бюджет. 
"Это и по проектам социального строительства, и по объектам 
дорожного строительства", - уточнил Хуснуллин.  

17 сентября, Российская газета 
 
 

https://www.kommersant.ru/doc/4492849
https://www.kommersant.ru/doc/4492849
https://rg.ru/2020/09/17/pravitelstvo-dopolnitelno-podderzhit-stroitelej-i-pokupatelej-zhilia.html
https://rg.ru/2020/09/17/pravitelstvo-dopolnitelno-podderzhit-stroitelej-i-pokupatelej-zhilia.html
https://rg.ru/2020/09/17/pravitelstvo-dopolnitelno-podderzhit-stroitelej-i-pokupatelej-zhilia.html
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Владимир Путин обсудил с главой Росреестра 
гаражную амнистию 
Законопроект по "гаражной амнистии" может быть принят до 
конца года. Об этом шла речь на встрече президента Владимира 
Путина с руководителем Росреестра Олегом Скуфинским. Также 
обсуждалась регистрация ипотеки онлайн – до конца 2021 года 
она будет почти везде.  
Владимир Путин предложил начать с темы гаражной амнистии. 
"Она и экономическая, и в то же время имеет ярко выраженную 
социальную составляющую", - заметил он.  
"Еще с советского времени более 3,5 миллиона земельных 
участков и гаражей остались не оформленными", - 
констатировал Скуфинский. И часто люди не могут ни продать, 
ни передать их по наследству. Это также тормозит развитие 
муниципальных образований. 

21 сентября, Российская газета 
 
Метров строй: финансирование льготной ипотеки 
увеличат в 2,5 раза  
На меры по снижению средней ипотечной ставки правительство 
в 2021 году выделит 12 млрд рублей. Это следует из 
общенационального плана восстановления экономики, 
одобренного кабмином на прошлой неделе (документ есть у 
«Известий»). Главная из таких программ — льготная ипотека на 
новостройки под 6,5%. Сумма, предусмотренная в 
утвержденном плане, в два с половиной раза больше той, что 
фигурировала в июньской версии документа. Льготные 
жилищные кредиты поддержали отрасль в коронакризис, но 
продолжать программу нужно с осторожностью, так как она 
создает диспропорцию на рынке недвижимости и может грозить 
стране «кредитным пузырем», заявили эксперты.  

28 сентября, Известия 
 
 

Правительство РФ Федеральное 
собрание 

Правительство 
Челябинской области Новости темы 

 
Теплее будет: штраф за недотоп вырастет в 
десятки раз 
В сентябре в Госдуму внесут законопроект, в разы 
увеличивающий штрафы для ресурсоснабжающих организаций 
за нарушение нормативного уровня или режима обеспечения 
населения коммунальными услугами. Об этом «Известиям» 
рассказали в нижней палате парламента. По словам авторов 
инициативы, законопроект будет доработан с учетом замечаний 
Минстроя, который поддержал документ, но предложил 
исключить из числа наказуемых юридических лиц. 
В большинстве фракций одобряют инициативу. Эксперты, с 

https://rg.ru/2020/09/21/vladimir-putin-obsudil-s-glavoj-rosreestra-garazhnuiu-amnistiiu.html
https://rg.ru/2020/09/21/vladimir-putin-obsudil-s-glavoj-rosreestra-garazhnuiu-amnistiiu.html
https://iz.ru/1065342/ekaterina-vinogradova/metrov-stroi-finansirovanie-lgotnoi-ipoteki-uvelichat-v-25-raza
https://iz.ru/1065342/ekaterina-vinogradova/metrov-stroi-finansirovanie-lgotnoi-ipoteki-uvelichat-v-25-raza
https://iz.ru/1056898/natalia-bashlykova/teplee-budet-shtraf-za-nedotop-vyrastet-v-desiatki-raz
https://iz.ru/1056898/natalia-bashlykova/teplee-budet-shtraf-za-nedotop-vyrastet-v-desiatki-raz
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одной стороны считают предложение правильным, так как у 
каждой ошибки есть имя и фамилия, с другой — не верят, что 
штрафы изменят ситуацию. 

7 сентября, Известия 
 
Законопроекты о газификации и безопасном 
использовании газа в быту Госдума может 
принять до конца года 
«У нас в работе находится 10 законопроектов в разных стадиях 
принятия. Мы планируем в осеннюю сессию все их рассмотреть 
и принять, желательно в трёх чтениях. Это законопроект о 
безопасном использовании газа в быту, законопроект, 
направленный на решение проблемы бесхозных тепловых 
сетей, документ по упрощению вопросов подключения к 
системам теплоснабжения», — рассказал председатель 
Комитета Госдумы по энергетике Павел Завальный на пресс-
конференции. 

11 сентября, Парламентская газета 
 
Внесен законопроект об ускорении расселения 
людей из аварийного жилья 
В случае если субъект РФ досрочно завершит программу 
расселения, он будет вправе подать заявку на предоставление 
финансовой поддержки в пределах остатка неиспользованного 
лимита для целей реализации программы переселения граждан 
из аварийного жилищного фонда, признанного таковым после 
1 января 2017 года. 

16 сентября, Государственная Дума 
 
Новые правила поверки бытовых счетчиков: что 
изменилось 
В силу вступили поправки в Федеральный закон "Об 
обеспечении единства измерений" — они избавят граждан от 
необходимости хранить лишние бумажки и защитят их от 
мошенников. 

25 сентября, Государственная Дума 
 

  

https://www.pnp.ru/politics/zakonoproekty-o-gazifikacii-i-bezopasnom-ispolzovanii-gaza-v-bytu-gosduma-mozhet-prinyat-do-konca-goda.html
https://www.pnp.ru/politics/zakonoproekty-o-gazifikacii-i-bezopasnom-ispolzovanii-gaza-v-bytu-gosduma-mozhet-prinyat-do-konca-goda.html
https://www.pnp.ru/politics/zakonoproekty-o-gazifikacii-i-bezopasnom-ispolzovanii-gaza-v-bytu-gosduma-mozhet-prinyat-do-konca-goda.html
http://duma.gov.ru/news/49485/
http://duma.gov.ru/news/49485/
http://duma.gov.ru/news/49574/
http://duma.gov.ru/news/49574/
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Правительство РФ Федеральное 
собрание 

Правительство 
Челябинской области Новости темы 

 
Фонд развития моногородов выдаст 
беспроцентный займ на строительство 
термального курорта в Челябинской области 
ООО «Крутой берег» получит 250 млн рублей в виде 
беспроцентного займа от ФРМ. Соответствующее соглашение 
подписали гендиректор МОНОГОРОДА.РФ, зампредседателя 
ВЭБ.РФ Ирина Макиева и директор предприятия Василий 
Сорока. На эти средства инвестор приобретёт оборудование 
водоподготовки и чаши бассейна для организации термального 
курорта в Миассе. 
Общая стоимость проекта составит более 600 млн рублей. Будет 
создано 82 рабочих места. Курорт будет включать в себя два 
открытых термальных бассейна и один закрытый. В комплексе 
будут располагаться бани и сауны, а также кафе и ресторан, 
гостиничные корпуса классом не ниже 4 звезд и медцентр. 

1 сентября, Правительство Челябинской области 
 
Муниципалитеты Челябинской области по 
поручению губернатора модернизируют уличное 
освещение 
В Челябинской области на сегодняшний день заключено 54 
энергосервисных контракта. Большую часть из них составляют 
контракты на модернизацию уличного освещения. Наиболее 
активно внедряют механизм энергосервиса в Челябинске, 
Магнитогорске, Златоусте, Агаповском и Саткинском районах, 
сообщили в региональном минстрое. 
Одним из поручений главы региона Алексея Текслера во время 
обращения к Законодательному Собранию Челябинской области 
в 2020 году стало развитие систем освещения в 
муниципалитетах, в том числе с помощью энергосервисных 
контрактов. 

15 сентября, Правительство Челябинской области 
 
В Челябинской области будут решены проблемы 
еще 70 дольщиков 
Наблюдательный совет Фонда защиты прав дольщиков под 
руководством заместителя председателя Правительства РФ 
Марата Хуснуллина принял решение о восстановлении прав 
пострадавших дольщиков, среди которых жители Челябинской 
области. Набсовет постановил достроить дом компании 
ООО «Инман» - 70 дольщиков из Копейска смогут получить свое 
жилье. 

18 сентября, Правительство Челябинской области 
 

https://pravmin74.ru/novosti/fond-razvitiya-monogorodov-vydast-besprocentnyy-zaym-na-stroitelstvo-termalnogo-kurorta-v
https://pravmin74.ru/novosti/fond-razvitiya-monogorodov-vydast-besprocentnyy-zaym-na-stroitelstvo-termalnogo-kurorta-v
https://pravmin74.ru/novosti/fond-razvitiya-monogorodov-vydast-besprocentnyy-zaym-na-stroitelstvo-termalnogo-kurorta-v
https://pravmin74.ru/novosti/municipalitety-chelyabinskoy-oblasti-po-porucheniyu-gubernatora-moderniziruyut-ulichnoe
https://pravmin74.ru/novosti/municipalitety-chelyabinskoy-oblasti-po-porucheniyu-gubernatora-moderniziruyut-ulichnoe
https://pravmin74.ru/novosti/municipalitety-chelyabinskoy-oblasti-po-porucheniyu-gubernatora-moderniziruyut-ulichnoe
https://pravmin74.ru/novosti/v-chelyabinskoy-oblasti-budut-resheny-problemy-eshche-70-dolshchikov-59104
https://pravmin74.ru/novosti/v-chelyabinskoy-oblasti-budut-resheny-problemy-eshche-70-dolshchikov-59104
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Фонтаны, аллеи, велопарковки: на Южном Урале 
наградили победителей конкурса 
благоустройства территорий промышленных 
предприятий 
ООО Индустриальный парк «Станкомаш», ПАО «Магнитогорский 
металлургический комбинат» и АО «Челябинский цинковый 
завод» стали победителями открытого конкурса на лучший 
проект по благоустройству территории среди промышленных 
предприятий. По поручению губернатора Алексея Текслера его 
провело министерство промышленности, новых технологий и 
природных ресурсов Челябинской области. Глава минпрома 
Павел Рыжий посетил предприятия, чтобы лично вручить их 
руководителям дипломы за подписью губернатора. 

1 октября, Правительство Челябинской области 
 
 

Правительство РФ Федеральное 
собрание 

Правительство 
Челябинской области Новости темы 

 
Иностранным собственникам жилья в РФ 
разрешили регистрировать у себя мигрантов 
В России вступил в силу закон, который разрешает 
иностранным гражданам с недвижимостью выступать 
принимающей стороной для приезжих из других стран и 
регистрировать их у себя. Теперь иностранец или человек без 
гражданства, который владеет жилым помещением на 
территории России, может предоставить его для фактического 
проживания другому иностранцу или лицу без гражданства. 

7 сентября, Известия 
 
Модель социальной газификации может 
заработать в четырёх регионах России 
Россиянам, проживающим в Московской, Челябинской, 
Курганской и Тюменской областях, в рамках эксперимента 
начнут бесплатно проводить газ. Об этом сообщает газета 
«Ведомости» со ссылкой на Минэнерго.  
Право на льготу получат все жители попавших под действие 
пилотного проекта регионов. Сроки реализации эксперимента в 
ходе предложенной министерством социальной концепции 
газификации, когда подведение газа к каждому дому будет 
бесплатным, пока не определены. 

10 сентября, Парламентская газета 
 

https://pravmin74.ru/novosti/fontany-allei-veloparkovki-na-yuzhnom-urale-nagradili-pobediteley-konkursa-blagoustroystva
https://pravmin74.ru/novosti/fontany-allei-veloparkovki-na-yuzhnom-urale-nagradili-pobediteley-konkursa-blagoustroystva
https://pravmin74.ru/novosti/fontany-allei-veloparkovki-na-yuzhnom-urale-nagradili-pobediteley-konkursa-blagoustroystva
https://pravmin74.ru/novosti/fontany-allei-veloparkovki-na-yuzhnom-urale-nagradili-pobediteley-konkursa-blagoustroystva
https://iz.ru/1057629/2020-09-07/inostrannym-sobstvennikam-zhilia-v-rf-razreshili-registrirovat-u-sebia-migrantov
https://iz.ru/1057629/2020-09-07/inostrannym-sobstvennikam-zhilia-v-rf-razreshili-registrirovat-u-sebia-migrantov
https://www.pnp.ru/politics/smi-model-socialnoy-gazifikacii-mozhet-zarabotat-v-chetyryokh-regionakh-rossii.html
https://www.pnp.ru/politics/smi-model-socialnoy-gazifikacii-mozhet-zarabotat-v-chetyryokh-regionakh-rossii.html
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АГРАРНАЯ ПОЛИТИКА,  
РАЗВИТИЕ АГРОПРОМЫШЛЕННОГО 
КОМПЛЕКСА, 
ПРИРОДОПОЛЬЗОВАНИЕ, 
ЭКОЛОГИЯ 
 
Вернуться к содержанию 
 

Правительство РФ Федеральное 
собрание 

Правительство 
Челябинской области Новости темы 

 
Дома войдут в правовое поле: фермерам станет 
проще строить жилье на сельхозземлях 
Сейчас формально такое право крестьян закреплено в законе о 
крестьянском (фермерском) хозяйстве, пояснил президент 
АККОР, первый заместитель председателя аграрного комитета 
Госдумы Владимир Плотников. Однако, по его словам, норма не 
работает – для этого необходимо внести изменения в земельное 
законодательство. "Сейчас зачастую земельный участок 
находится на большом расстоянии от места проживания 
фермера, что вызывает массу трудностей, –  считает Плотников.  
–  Фермер должен иметь возможность жить на своей земле, а не 
ездить на свой участок каждый день как на работу".  
С просьбой предоставить право фермерам строить дом рядом с 
хозяйством обратились к президенту России Владимиру Путину 
делегаты съезда российских фермеров еще в 2011 году. 
И президент дал соответствующее поручение. На последнем 
съезде АККОР к проблеме вернулись. "Мы не можем жить на 
территории своей фермы. Можем там строить общежитие и 
проживать в нем, однако получить прописку на территории 
фермы невозможно.  

14 сентября, Российская газета 
 
Минэкономики против новых экологических 
сборов с бизнеса 
Минэкономики отрицательно оценило законопроект 
Минприроды, который обязывал собственников опасных 
объектов отчислять деньги на их ликвидацию в будущем. 

https://rg.ru/2020/09/14/fermeram-stanet-proshche-stroit-zhile-na-selhozzemliah.html
https://rg.ru/2020/09/14/fermeram-stanet-proshche-stroit-zhile-na-selhozzemliah.html
https://www.kommersant.ru/doc/4492942
https://www.kommersant.ru/doc/4492942
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Минприроды исходило из того, что некоторые объекты 
становятся бесхозными и разбираться с ними приходится 
государству. Но Минэкономики усомнилось в целесообразности 
создания ликвидационных фондов — это может привести к 
выпадающим доходам бюджета по налогу на прибыль и 
ухудшению экономики проектов. Хотя заключение 
Минэкономики еще не означает того, что проект не будет 
принят, однако значительно снижает его шансы на успех.  

16 сентября, Коммерсант 
 
В этом сезоне в России будет собран один из 
самых больших урожаев зерна 
Производство продуктов питания - единственная отрасль, 
которая растет вопреки коронавирусу. В этом сезоне в России 
будет собран один из самых больших урожаев зерна. 
Потребителям нечего опасаться дефицита хлеба, гречки, 
овсянки и другого продовольствия. А цены на основную 
сельхозпродукцию на мировом рынке позволят агробизнесу 
хорошо заработать на экспорте. Первый заместитель министра 
сельского хозяйства России Джамбулат Хатуов уверен, что это 
далеко не предел в развитии отечественного АПК.  
Основное беспокойство бизнеса и потребителей сейчас 
вызывает урожай подсолнечника. Так ли все плохо, как говорят 
эксперты? 

16 сентября, Российская газета 
 
Правительство утвердило концепцию запуска 
государственного экомониторинга 
“Ъ” ознакомился с концепцией создания в РФ комплексной 
информационной системы мониторинга окружающей среды. 
После долгих доработок документ одобрен экологическим вице-
премьером Викторией Абрамченко. Он описывает требования к 
системе и ее архитектуру, структуру поставщиков данных, 
продукты и ожидаемые результаты работы. Стоимость, 
нормативное обеспечение (включая список показателей, к 
которым получат доступ все заинтересованные стороны) и 
сроки определит «дорожная карта», Минприроды должно 
подготовить ее до конца месяца. 

17 сентября, Коммерсант 
 
Правительство определило признаки 
неиспользуемых сельхозземель 
Сейчас только в Центральной России не используется около 
половины всей площади сельскохозяйственных земель. Но 
теперь вопрос их изъятия будет решаться быстрее и проще. 
Правительство четко определило признаки неиспользуемых 
сельхозземель. Их активный ввод в оборот позволит дать новые 

https://rg.ru/2020/09/17/hatuov-v-rossii-budet-sobran-odin-iz-samyh-bolshih-urozhaev-zerna.html
https://rg.ru/2020/09/17/hatuov-v-rossii-budet-sobran-odin-iz-samyh-bolshih-urozhaev-zerna.html
https://www.kommersant.ru/doc/4493656?query=%D0%94%D0%90%D0%9D%D0%9D%D0%AB%D0%95%20%D0%9E%D0%91%20%D0%9E%D0%9A%D0%A0%D0%A3%D0%96%D0%90%D0%AE%D0%A9%D0%95%D0%99%20%D0%A1%D0%A0%D0%95%D0%94%D0%95%20%D0%9F%D0%A0%D0%98%D0%92%D0%9E%D0%94%D0%AF%D0%A2%20%D0%92%20%25D
https://www.kommersant.ru/doc/4493656?query=%D0%94%D0%90%D0%9D%D0%9D%D0%AB%D0%95%20%D0%9E%D0%91%20%D0%9E%D0%9A%D0%A0%D0%A3%D0%96%D0%90%D0%AE%D0%A9%D0%95%D0%99%20%D0%A1%D0%A0%D0%95%D0%94%D0%95%20%D0%9F%D0%A0%D0%98%D0%92%D0%9E%D0%94%D0%AF%D0%A2%20%D0%92%20%25D
https://rg.ru/2020/09/24/pravitelstvo-opredelilo-priznaki-neispolzuemyh-selhozzemel.html
https://rg.ru/2020/09/24/pravitelstvo-opredelilo-priznaki-neispolzuemyh-selhozzemel.html
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рабочие места сельским жителям, увеличить поступление 
налогов в бюджет и существенно нарастить производство 
агропродукции. 
 

 
24 сентября, Российская газета 

 
В России впервые леса станут частной 
собственностью 
В России леса впервые обретут частных собственников. О такой 
возможности говорится в правительственном постановлении, 
которое наконец разрешает использовать и продавать лес, 
выросший на сельхозземлях. Речь может идти примерно о 
десятой части всех лесных массивов России. Сейчас 
заброшенные сельхозугодья зарастают деревьями, а 
собственники за это могут быть подвергнуты крупным штрафам. 
Представители лесной отрасли подтверждают, что инициатива 
позволит пополнить запасы российского леса, и рассматривают 
возможность использования сельхозземли для плантационного 
выращивания целевых пород. 

25 сентября, Коммерсант 
 
Урожай первого класса: в России сбор самой 
ценной пшеницы достиг рекорда 
По данным минсельхоза, зерновые и зернобобовые культуры 
обмолочены с 87,7% к посевной площади (42,1 млн га). Всего 
намолочено 121 млн тонн зерна при общем прогнозе ведомства 
не менее 122,5 млн тонн. На середину сентября сбор пшеницы 
уже является вторым по величине после рекордного 2017 года 
(86 млн тонн) и составляет 82,9 млн тонн, отмечают в 
минсельхозе. Урожай продовольственной мягкой пшеницы 
достиг третьего по величине объема - 57,7 млн тонн. При этом, 

https://www.kommersant.ru/doc/4503411?query=%D0%95%D0%A1%D0%9B%D0%98%20%D0%91%20%D0%9F%D0%9E%D0%9B%D0%95%20%D0%91%D0%AB%D0%9B%D0%9E%20%D0%9B%D0%95%D0%A1%D0%9E%D0%9C
https://www.kommersant.ru/doc/4503411?query=%D0%95%D0%A1%D0%9B%D0%98%20%D0%91%20%D0%9F%D0%9E%D0%9B%D0%95%20%D0%91%D0%AB%D0%9B%D0%9E%20%D0%9B%D0%95%D0%A1%D0%9E%D0%9C
https://rg.ru/2020/09/29/v-rossii-sbor-samoj-cennoj-pshenicy-dostig-rekorda.html
https://rg.ru/2020/09/29/v-rossii-sbor-samoj-cennoj-pshenicy-dostig-rekorda.html
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по данным Центра оценки качества зерна (ЦОКЗ), урожай 
сильной и ценной пшеницы (первого, второго и третьего 
классов) достиг рекордных 25,9 млн тонн с долей 31,2% от 
общего объема производства. 

29 сентября, Российская газета 
 
 

Правительство РФ Федеральное 
собрание 

Правительство 
Челябинской области Новости темы 

 
Вячеслав Володин поручил при рассмотрении 
бюджета обратить внимание на финансирование 
программы развития села 
Об этом Председатель ГД заявил в ходе «правительственного 
часа» с участием Министра сельского хозяйства РФ. Поручение 
было дано Комитету по бюджету и налогам и Комитету по 
аграрным вопросам. 

30 сентября, Государственная Дума 
 
Представители фракций призвали увеличить 
финансирование госпрограммы развития села 
Депутаты в рамках «правительственного часа» с Министром 
сельского хозяйства Дмитрием Патрушевым также обратили 
внимание на проблемы с налоговой нагрузкой на аграриев и 
другие проблемы села. 

30 сентября, Государственная Дума 
 
Льготные кредиты будут доступны для 
начинающих сельхозпроизводителей 
В третьем чтении принят закон, по которому льготными 
кредитами смогут воспользоваться организации и 
индивидуальные предприниматели, участвующие в 
инвестпроектах по производству, переработке и реализации 
сельхозпродукции. 

30 сентября, Государственная Дума 
 
В ГД состоялся «правительственный час» с 
участием Министра сельского хозяйства РФ  
Дмитрий Патрушев рассказал депутатам о ходе исполнения 
государственной программы «Комплексное развитие сельских 
территорий» в 2020 году и планах по ее дальнейшей 
реализации в 2021 году, а также о ходе проведения осенних 
полевых работ в Российской Федерации в 2020 году. 

30 сентября, Государственная Дума 
 

  

http://duma.gov.ru/news/49621/
http://duma.gov.ru/news/49621/
http://duma.gov.ru/news/49621/
http://duma.gov.ru/news/49623/
http://duma.gov.ru/news/49623/
http://duma.gov.ru/news/49617/
http://duma.gov.ru/news/49617/
http://duma.gov.ru/news/49606/
http://duma.gov.ru/news/49606/
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Правительство РФ Федеральное 
собрание 

Правительство 
Челябинской области Новости темы 

 
Общественники обсудили с представителями 
минэкологии реализацию проекта «Чистый 
воздух» в Челябинске 
В Челябинске состоялась очередная встреча экоактивистов и 
представителей областных властей. На дискуссионной 
площадке, организованной Общественной палатой региона, шла 
речь о проблемах экологии, в частности, о реализации в городе 
проекта «Чистый воздух». 
В разговоре приняли участие первый заместитель губернатора 
Челябинской области Ирина Гехт, представители министерства 
экологии региона, члены Общественной палаты, сообщает 
пресс-служба ОП ЧО. 

18 сентября, Правительство Челябинской области 
 
Жители Южного Урала смогут дополнительно 
взять сельскую ипотеку с господдержкой на три 
миллиарда рублей 
Дополнительно взять сельскую ипотеку в общей сложности на 3 
млрд рублей всего под 2,7% годовых могут жители Челябинской 
области. Об этом сообщил заместитель директора челябинского 
филиала Россельхозбанка Дмитрий Корж. По видеосвязи в 
региональном минсельхозе он обратился к руководителям 
сельских районов с просьбой представить территориальные 
организации-застройщики для участия в программе сельской 
ипотеки. 

23 сентября, Правительство Челябинской области 
 
Около 15 тонн отходов собрали волонтеры в 
рамках экологических субботников на водоемах 
Челябинской области 
На Южном Урале в рамках Всемирного дня чистоты «Сделаем!» 
и федерального проекта «Сохранение уникальных водных 
объектов» прошли субботники на берегах водных объектов. 
Волонтеры приняли участие в «Осеннем Кубке Чистоты России 
2020» и акции «Вода России», сообщает министерство 
экологии. 
Добровольцы по всей Челябинской области вышли на берега 
озер и рек, чтобы привести их в порядок. В мероприятиях акции 
«Вода России» приняли участие около 2500 человек, которые 
собрали порядка пяти тонн отходов. 

21 сентября, Правительство Челябинской области 
 

https://pravmin74.ru/novosti/obshchestvenniki-obsudili-s-predstavitelyami-minekologii-realizaciyu-proekta-chistyy-59110
https://pravmin74.ru/novosti/obshchestvenniki-obsudili-s-predstavitelyami-minekologii-realizaciyu-proekta-chistyy-59110
https://pravmin74.ru/novosti/obshchestvenniki-obsudili-s-predstavitelyami-minekologii-realizaciyu-proekta-chistyy-59110
https://pravmin74.ru/novosti/zhiteli-yuzhnogo-urala-smogut-dopolnitelno-vzyat-selskuyu-ipoteku-s-gospodderzhkoy-na-tri
https://pravmin74.ru/novosti/zhiteli-yuzhnogo-urala-smogut-dopolnitelno-vzyat-selskuyu-ipoteku-s-gospodderzhkoy-na-tri
https://pravmin74.ru/novosti/zhiteli-yuzhnogo-urala-smogut-dopolnitelno-vzyat-selskuyu-ipoteku-s-gospodderzhkoy-na-tri
https://pravmin74.ru/novosti/okolo-15-tonn-othodov-sobrali-volontery-v-ramkah-ekologicheskih-subbotnikov-na-vodoemah
https://pravmin74.ru/novosti/okolo-15-tonn-othodov-sobrali-volontery-v-ramkah-ekologicheskih-subbotnikov-na-vodoemah
https://pravmin74.ru/novosti/okolo-15-tonn-othodov-sobrali-volontery-v-ramkah-ekologicheskih-subbotnikov-na-vodoemah
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ПРОМЫШЛЕННАЯ  
И ИННОВАЦИОННАЯ ПОЛИТИКА, 
ТРАНСПОРТ 
 
Вернуться к содержанию 
 

Правительство РФ Федеральное 
собрание 

Правительство 
Челябинской области Новости темы 

 
5 важных изменений в ПДД: коснется всех 
Министерство транспорта РФ подготовило 19-страничный 
проект поправок к ПДД. Условно предложения чиновников 
можно разделить на несколько блоков, касающихся перевозки 
пассажиров, хранения транспортных средств, требований к 
тонировке, скорости движения транспорта.  
Самое любопытное, что в новых ПДД могут появиться нормы 
для передвижения так называемых средств индивидуальной 
мобильности (СИМ).  
Это означает, что владельцы электросамокатов, моноколес, 
сегвеев, скейтбордов, самокатов, роликовых коньков и прочих 
устройств подобного типа теперь попадут в отдельную 
категорию участников дорожного движения. 

15 сентября, За рулем 
 
«Выйдем в ноль либо в несущественный минус» 
Пандемия коронавируса поставила многие отрасли 
промышленности на грань выживания. Например, 
автомобильный рынок по итогам года упадет на 25–30%, 
рассказал в интервью «Известиям» глава Минпромторга Денис 
Мантуров. Но в целом он рассчитывает на то, что отечественная 
промышленность в итоге выйдет в ноль или небольшой минус — 
в том числе за счет фармацевтики, набирающей обороты на 
фоне эпидемии. Министр также рассказал, когда авиакомпании 
получат отечественный самолет МС-21, какой алкоголь 
промаркируют после пива и как в России будут развивать 5G. 

22 сентября, Известия 
 
 

  

https://www.zr.ru/content/articles/925119-5-vazhnykh-izmenenij-v-pdd-kasn/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews
https://www.kommersant.ru/doc/4491829
https://iz.ru/1063598/irina-tcyruleva/vyidem-v-nol-libo-v-nesushchestvennyi-minus
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Правительство РФ Федеральное 
собрание 

Правительство 
Челябинской области Новости темы 

 
Госдума одобрила повышение налогов для 
добывающих компаний 
Пострадают, скорее, бюджеты зажиточных регионов  
Госдума приняла в первом чтении законопроекты Минфина по 
повышению налогов для добывающих компаний: на ставки по 
НДПИ в отношении отдельных твердых полезных ископаемых 
(металлов и удобрений) вводится повышающий коэффициент 
3,5, отменяется ряд льгот по НДПИ, включая льготу на 
добычу сверхвязкой нефти, а зона применения налога на 
дополнительный доход расширяется.  

23 сентября, Ведомости 
 
 

Правительство РФ Федеральное 
собрание 

Правительство 
Челябинской области Новости темы 

 
Южноуральские предприятия обмениваются 
опытом участия в нацпроекте 
«Производительность труда и поддержка 
занятости» 
Национальный проект «Производительность труда и поддержка 
занятости» даёт возможность предприятиям-участникам, 
помимо прочего, обмениваться лучшими практиками по 
увеличению производительности и использованию 
инструментов бережливого производства. Представители 
ООО «ДСТ-Урал» побывали с ознакомительной экскурсией на 
промышленной площадке ЧКЗ и ТД «Комфорт». 

7 сентября, Правительство Челябинской области 
 
Южноуральские предприятия инвестируют в 
производство и сокращают налоги 
Челябинский компрессорный завод в 2019–2020 годах направил 
более 134 млн рублей на техническое перевооружение, 
модернизацию, приобретение станков, машин, оборудования и 
транспортных средств и на сегодняшний день сэкономил через 
уменьшение налога на прибыль, зачисляемого в региональный 
и федеральный бюджеты, более 35 млн рублей. Еще порядка 
100 млн будет компенсировано в последующие налоговые 
периоды. Это стало возможно с внедрением в регионе 
инвестиционного налогового вычета (ИНВ). 

9 сентября, Правительство Челябинской области 
 

https://www.vedomosti.ru/economics/articles/2020/09/22/840855-gosduma-odobrila
https://www.vedomosti.ru/economics/articles/2020/09/22/840855-gosduma-odobrila
https://pravmin74.ru/novosti/yuzhnouralskie-predpriyatiya-obmenivayutsya-opytom-uchastiya-v-nacproekte-proizvoditelnost
https://pravmin74.ru/novosti/yuzhnouralskie-predpriyatiya-obmenivayutsya-opytom-uchastiya-v-nacproekte-proizvoditelnost
https://pravmin74.ru/novosti/yuzhnouralskie-predpriyatiya-obmenivayutsya-opytom-uchastiya-v-nacproekte-proizvoditelnost
https://pravmin74.ru/novosti/yuzhnouralskie-predpriyatiya-obmenivayutsya-opytom-uchastiya-v-nacproekte-proizvoditelnost
https://pravmin74.ru/novosti/yuzhnouralskie-predpriyatiya-investiruyut-v-proizvodstvo-i-sokrashchayut-nalogi-59001
https://pravmin74.ru/novosti/yuzhnouralskie-predpriyatiya-investiruyut-v-proizvodstvo-i-sokrashchayut-nalogi-59001
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В Челябинской области реализуются меры 
господдержки промышленных кластеров, 
технопарков и индустриальных парков 
При планировании госбюджета на 2021-2023 годы Минпромторг 
РФ взял в активную проработку инициативу губернатора 
Челябинской области Алексея Текслера о возобновлении 
финансирования господдержки – предоставлении из 
федерального бюджета субсидий участникам промышленных 
кластеров на возмещение части затрат при реализации 
совместных проектов по производству промышленной 
продукции кластера в целях импортозамещения». Глава 
региона озвучивал это предложение, в частности, на заседании 
рабочей группы Госсовета РФ. 

9 сентября, Правительство Челябинской области 
 
ЧМЗ вступает в нацпроект «Производительность 
труда и поддержка занятости» 
В октябре 2020 года эксперты Федерального центра 
компетенций начнут внедрять принципы бережливого 
производства на Челябинском механическом заводе. Помочь 
предприятию повысить производительность труда и выпускать 
60 автомобильных кранов в месяц вместо нынешних 50 должна 
новая современная технологическая линия по окраске узлов и 
готовой продукции. В торжественной церемонии ее запуска 
приняли участие заместитель губернатора Челябинской области 
Егор Ковальчук и представители Минпромторга России. 

14 сентября, Правительство Челябинской области 
 
 

https://pravmin74.ru/novosti/v-chelyabinskoy-oblasti-realizuyutsya-mery-gospodderzhki-promyshlennyh-klasterov-59000
https://pravmin74.ru/novosti/v-chelyabinskoy-oblasti-realizuyutsya-mery-gospodderzhki-promyshlennyh-klasterov-59000
https://pravmin74.ru/novosti/v-chelyabinskoy-oblasti-realizuyutsya-mery-gospodderzhki-promyshlennyh-klasterov-59000
https://pravmin74.ru/novosti/chmz-vstupaet-v-nacproekt-proizvoditelnost-truda-i-podderzhka-zanyatosti-59026
https://pravmin74.ru/novosti/chmz-vstupaet-v-nacproekt-proizvoditelnost-truda-i-podderzhka-zanyatosti-59026
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СОЦИАЛЬНАЯ, МОЛОДЕЖНАЯ 
ПОЛИТИКА, КУЛЬТУРА,  
СПОРТ, ЗДРАВООХРАНЕНИЕ,  
НАУКА И ОБРАЗОВАНИЕ 
 
Вернуться к содержанию 
 

Правительство РФ Федеральное 
собрание 

Правительство 
Челябинской области Новости темы 

 
Правительство ввело новые выплаты на 
детей: безработные родители получат по 
3 тысячи рублей на каждого ребенка 
Правительство поддержит безработных россиян, имеющих 
детей, рублем. В сентябре безработным родителям, у которых 
есть дети младше 18 лет, будет выплачено по 3 тысячи 
рублей на каждого ребенка. Это будет дополнение к пособию по 
безработице. Такое постановление подписал премьер Михаил 
Мишустин. В среду, 9 сентября, оно было опубликовано на 
сайте кабмина. В правительстве пояснили, что это одна из 
мер поддержки населения в пандемию коронавируса. Деньги 
получат около 2,8 миллионов россиян, официально признанных 
безработными и имеющих детей. По оценкам правительства, 
безработица в России оказалась ниже, чем могла бы быть. Сейчас 
она составляет 6,5%, тогда как, например, в США — 15%. 

9 сентября, Комсомольская правда 
 
Врачи "cкорой" будут помогать пациенту без 
письменного согласия 
Кабмин одобрил законопроект, разрешающий врачам "скорой" 
оказывать помощь гражданам без оформления письменного 
согласия, в связи с этим документ вынесен на рассмотрение 
нижней палатой парламента. Об этом сообщили в Комитете 
Госдумы по охране здоровья. 

10 сентября, Парламентская газета 
 

  

https://www.kp.ru/daily/217180/4284528/
https://www.kp.ru/daily/217180/4284528/
https://www.kp.ru/daily/217180/4284528/
https://www.kp.ru/online/news/4006733/
https://www.kp.ru/online/news/4006733/
https://www.kp.ru/daily/217162/4262211/
https://rg.ru/2020/09/11/vrachi-ckoroj-budut-pomogat-pacientu-bez-pismennogo-soglasiia.html
https://rg.ru/2020/09/11/vrachi-ckoroj-budut-pomogat-pacientu-bez-pismennogo-soglasiia.html
https://sozd.duma.gov.ru/bill/812687-7
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Михаил Мишустин призвал защитить пенсионные 
накопления граждан от мошенников 
Законодательство должно защитить граждан от мошенников, 
которые посягают на их пенсионные накопления. Об этом 
заявил премьер-министр России Михаил Мишустин на заседании 
правительства. Кабмин рассмотрел законопроект, который 
вводит запрет на посредников при переводе средств в 
негосударственные пенсионные фонды (НПФ). 

10 сентября, Российская газета 
 
Окружить работой: сколько россиян нуждаются в 
трудоустройстве 
По мнению Владимира Путина, нужно и дальше оказывать 
адресную поддержку людям без источника дохода 
В России на пособия по безработице живет около 5 млн 
граждан, при этом волна спровоцированных коронакризисом 
сокращений и увольнений еще не закончилась. В такой 
ситуации население нуждается в дополнительной материальной 
поддержке от государства, заявили «Известиям» эксперты, 
комментируя совещание по экономическим вопросам, которое в 
режиме видеоконференции провел 10 сентября Владимир 
Путин. Президент подчеркнул: несмотря на положительные 
тенденции в экономике, безработица в стране еще находится на 
достаточно высоком уровне и превышает 6%. На этом фоне он 
призвал кабмин продолжить адресную поддержку граждан, 
потерявших работу, а к концу следующего года добиться 
снижения уровня безработицы до 4,7%. 

11 сентября, Известия 
 
Минтруд не выполнил норматив по рождаемости  
Счетная палата проверила, как в 2019 г. исполнял бюджет 
Минтруд, и нашла у министерства 45 нарушений на сумму 
836,4 млн руб. Чаще всего нарушения были связаны с 
предоставлением и использованием субсидий – в ряде случаев 
министерство без объяснения причин увеличивало объемы 
ассигнований для своих подведомственных бюджетных 
организаций. Много системных нарушений было выявлено в 
подведомственных Минтруду образовательных учреждениях. 
«Проверка показала, что в некоторых учреждениях за 
бюджетные средства обучались аспиранты, – рассказал аудитор 
Счетной палаты Сергей Штогрин. – При этом учебные заведения 
не обращались в Минобразования за получением 
соответствующих квот и, по сути, вели образовательную 
деятельность, не имея контрольных цифр.  

15 сентября, Ведомости 
 

https://rg.ru/2020/09/10/mishustin-prizval-zashchitit-pensionnye-nakopleniia-grazhdan-ot-moshennikov.html
https://rg.ru/2020/09/10/mishustin-prizval-zashchitit-pensionnye-nakopleniia-grazhdan-ot-moshennikov.html
https://iz.ru/1059183/dmitrii-laru-natalia-ilina/okruzhit-rabotoi-skolko-rossiian-nuzhdaiutsia-v-trudoustroistve
https://iz.ru/1059183/dmitrii-laru-natalia-ilina/okruzhit-rabotoi-skolko-rossiian-nuzhdaiutsia-v-trudoustroistve
https://www.vedomosti.ru/economics/articles/2020/09/14/839898-mintrud-normativ
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Минфин расширит программу ипотеки для 
многодетных семей  
Минфин внес в кабмин законопроект, который предлагает 
расширить варианты использования выплат на улучшение 
жилищных условий многодетным семьям. Их предложено 
распространить на ипотеку под строительство своего дома. Это 
должно поддержать и многодетные семьи, и несколько отраслей 
экономики.  
Программа поддержки многодетных родителей, по которой они 
могут получить выплату в 450 тысяч рублей на погашение 
ипотеки, действует около года. Она рассчитана на семьи, в 
которых третий или последующий ребенок родился или родится 
в 2019-2022 годах. За это время господдержку, по данным 
ДОМ.РФ, получили более 70 тысяч семей. Теперь Минфин 
предлагает распространить программу на ипотечные кредиты, 
полученные на строительство индивидуального жилого дома 
или на приобретение недостроенного дома.  

15 сентября, Российская газета 
 
Рынок труда полностью восстановится 
в 2021 году с помощью самозанятых 
и фрилансеров 
Число трудоустроенных россиян к концу 2021 года вырастет 
более чем на миллион и достигнет почти 72 млн человек, а 
ситуация на рынке труда восстановится на уровне 2019 года, 
прогнозирует Минтруд. Ведомство разработало приказ об 
утверждении показателей занятости населения на 2021 год, 
документ проходит общественное обсуждение.  
Восстановление занятости - сегодня одна из приоритетных 
задач, поставленных президентом. Свои показатели сокращения 
безработицы установлены для каждого региона. Так, в Москве к 
концу следующего года она должна уменьшиться на 1%, в 
Санкт-Петербурге - на 0,6 %. Наиболее сложная ситуация с 
занятостью складывается в Северо-Кавказском федеральном 
округе, но к концу 2021 года именно там число 
трудоустроенных граждан должно вырасти на 5%. На 2-2,5% 
улучшится рынок труда в Южном, Приволжском и Уральском 
федеральном округах, на 8% - в Республике Тыва Сибирского 
Федерального округа, а также более чем на 1% в 
Дальневосточном федеральном округе. 
В ведомстве считают, что наряду с восстановлением экономики 
увеличению числа занятых будут способствовать мероприятия 
по переобучению безработных, усиление межрегиональной 
координации центров занятости, программ стажировок для 
выпускников и внедрение дистанционной занятости.  
 

https://rg.ru/2020/09/15/minfin-rasshirit-programmu-ipoteki-dlia-mnogodetnyh-semej.html
https://rg.ru/2020/09/15/minfin-rasshirit-programmu-ipoteki-dlia-mnogodetnyh-semej.html
https://rg.ru/2020/09/15/rynok-truda-polnostiu-vosstanovitsia-v-2021-godu.html
https://rg.ru/2020/09/15/rynok-truda-polnostiu-vosstanovitsia-v-2021-godu.html
https://rg.ru/2020/09/15/rynok-truda-polnostiu-vosstanovitsia-v-2021-godu.html
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15 сентября, Российская газета 

 
Минобрнауки предлагает предоставить большему 
числу вузов право присуждать ученые степени 
Ряду российских вузов, которые станут участниками новой 
программы повышения конкурентоспособности вузов, 
предлагается дать право самостоятельно присуждать ученые 
степени. Как сообщил министр науки и высшего образования РФ 
Валерий Фальков, с этой идеей не согласны в Российской 
академией наук, но они согласны «дискутировать». По его 
словам, после того как ведущим вузам страны дали право 
присуждать ученые степени, количество защит сократилось.  
«Университеты у нас государственные, и в определенной 
степени это гарантия качества, потому что у них за плечами 
многолетняя история, большие коллективы и международная 
репутация. И они делают то, что мы не делаем в рамках 
государственной аттестации, они делают более простым, без 
потери для качества, процесс защиты»,— сказал 
господин Фальков в ходе встречи с молодыми историками—
участниками всероссийского молодежного исторического 
форума «Моя страна. Моя история. Моя Победа» (цитата 
по ТАСС).  

14 сентября, Коммерсант 
 
Снять и поделить: программу нацпроектов 
планируют урезать до 600 млрд 
Расходы на нацпроекты в следующие два года намерены 
сократить почти на 600 млрд рублей. Это следует из 

https://www.kommersant.ru/doc/4492413?query=%D0%9C%D0%98%D0%9D%D0%9E%D0%91%D0%A0%D0%9D%D0%90%D0%A3%D0%9A%D0%98%20%D0%9F%D0%A0%D0%95%D0%94%D0%9B%D0%90%D0%93%D0%90%D0%95%D0%A2%20%D0%9F%D0%A0%D0%95%D0%94%D0%9E%D0%A1%D0%A2%D0%90%D0%92%D0%98%D0%A2%D0%AC%20%D0%91%D0%9E%D0%9B%D0%AC%D0%A8%D0%95%D0%9C%D0%A3%20%D0%A7%D0%98%D0%A1%D0%9B%D0%A3%20%D0%92%D0%A3%D0%97%D0%9E%D0%92%20%D0%9F%D0%A0%D0%90%D0%92%D0%9E%20%D0%9F%D0%A0%D0%98%D0%A1%D0%A3%D0%96%D0%94%D0%90%D0%A2%D0%AC%20%D0%A3%D0%A7%D0%95%D0%9D%D0%AB%D0%95%20%D0%A1%D0%A2%D0%95%D0%9F%D0%95%D0%9D%D0%98
https://www.kommersant.ru/doc/4492413?query=%D0%9C%D0%98%D0%9D%D0%9E%D0%91%D0%A0%D0%9D%D0%90%D0%A3%D0%9A%D0%98%20%D0%9F%D0%A0%D0%95%D0%94%D0%9B%D0%90%D0%93%D0%90%D0%95%D0%A2%20%D0%9F%D0%A0%D0%95%D0%94%D0%9E%D0%A1%D0%A2%D0%90%D0%92%D0%98%D0%A2%D0%AC%20%D0%91%D0%9E%D0%9B%D0%AC%D0%A8%D0%95%D0%9C%D0%A3%20%D0%A7%D0%98%D0%A1%D0%9B%D0%A3%20%D0%92%D0%A3%D0%97%D0%9E%D0%92%20%D0%9F%D0%A0%D0%90%D0%92%D0%9E%20%D0%9F%D0%A0%D0%98%D0%A1%D0%A3%D0%96%D0%94%D0%90%D0%A2%D0%AC%20%D0%A3%D0%A7%D0%95%D0%9D%D0%AB%D0%95%20%D0%A1%D0%A2%D0%95%D0%9F%D0%95%D0%9D%D0%98
https://tass.ru/obschestvo/9455225
https://iz.ru/1061580/dmitrii-grinkevich-ekaterina-vinogradova-anna-ivushkina/sniat-i-podelit-programmu-natcproektov-planiruiut-urezat-na-600-mlrd
https://iz.ru/1061580/dmitrii-grinkevich-ekaterina-vinogradova-anna-ivushkina/sniat-i-podelit-programmu-natcproektov-planiruiut-urezat-na-600-mlrd
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пояснительной записки к проекту бюджета на ближайшую 
трехлетку. Исходя из документа, ощутимее остальных 
планируется урезать финансирование «Демографии», 
«Комплексного плана модернизации и расширения 
магистральной инфраструктуры» и «Жилья и городской среды» 
— за 2021–2022 годы на 158, 144 и 80 млрд рублей 
соответственно. Сокращение изначально запланированных трат 
потребовалось для выделения средств на непредвиденные 
расходы — антикризисные меры и борьбу с коронавирусом, 
заявил 16 сентября глава Минфина Антон Силуанов. При этом 
сама по себе ребалансировка статей бюджета проблем с 
реализацией нацпроектов вызвать не должна, считают 
эксперты. По мнению экономистов, снизить эффективность 
этого процесса способно скорее продление сроков реализации 
поставленных задач. 

17 сентября, Известия 
 
Михаил Мишустин выделил дополнительные 
средства на поддержку многодетных семей 
Премьер-министр Михаил Мишустин сообщил в понедельник на 
оперативном совещании со своими заместителями, что им 
подписано необходимое постановление, которое 
перераспределяет субсидии, выделяемые из федерального 
бюджета на эти цели. "С учетом этих средств всего на 
софинансирование таких расходов из федерального бюджета в 
текущем году будет направлено более 50 миллиардов рублей", - 
подчеркнул глава правительства.  
Перераспределению подверглись и субсидии субъектам 
Федерации на создание дополнительных мест в яслях для детей 
от полутора до трех лет. "Свыше 700 миллионов рублей получат 
Республика Башкортостан, Красноярский и Ставропольский 
края, Челябинская область", - сообщил Мишустин. За счет 
этого решения в детсадах появится около тысячи новых мест.  
Премьер также уточнил условия программы дальневосточной 
ипотеки. Изменения внесены по предложениям местных 
жителей, с которыми глава правительства смог пообщаться в 
ходе своей августовской поездки по региону.  

21 сентября, Российская газета 
 
Новые правила приема: что выигрывают 
абитуриенты и чем рискуют университеты 
Впервые Минобрнауки значительно изменило порядок приема в 
вузы: с 2021 года абитуриенты будут поступать в университеты 
по новым правилам. В документе - новинка на новинке, причем 
многие из них, по мнению экспертов, просто революционные. 
 

https://rg.ru/2020/09/21/mishustin-vydelil-dopolnitelnye-sredstva-na-podderzhku-mnogodetnyh-semej.html
https://rg.ru/2020/09/21/mishustin-vydelil-dopolnitelnye-sredstva-na-podderzhku-mnogodetnyh-semej.html
https://rg.ru/2020/09/28/chto-nuzhno-znat-o-novyh-pravilah-priema-v-universitet.html
https://rg.ru/2020/09/28/chto-nuzhno-znat-o-novyh-pravilah-priema-v-universitet.html
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28 сентября, Российская газета 
 

Правительство РФ Федеральное 
собрание 

Правительство 
Челябинской области Новости темы 

 
Как будет работать закон о воспитательной 
составляющей образования 
С 1 сентября вступил в силу закон, инициированный 
Президентом РФ Владимиром Путиным, о воспитательной 
составляющей образования. Он направлен на реализацию 
новых норм Конституции РФ.  

2 сентября, Государственная Дума РФ 
 
Выделены дополнительные средства на 
президентские выплаты медицинским и 
социальным работникам 
Они предназначены специалистам, которые помогают больным с 
коронавирусом. 

2 сентября, Государственная Дума РФ 
 
Россияне смогут вернуть страховку при 
досрочном погашении кредита 
1 сентября в силу вступил закон, который устраняет 
необоснованную переплату при досрочном завершении 
действия страховки в связи с полным возвратом кредита и 
процентов по нему. 

3 сентября, Государственная Дума РФ 
 
Социальный сертификат поможет социально 
незащищенным слоям населения 
Закон о социальном заказе был принят Государственной Думой 
7 июля 2020 года и одобрен Советом Федерации 8 июля 
2020 года. Президент подписал его 13 июля 2020 года. 
Поправки вступили в силу 1 сентября. 

http://duma.gov.ru/news/49395/
http://duma.gov.ru/news/49395/
http://duma.gov.ru/news/49400/
http://duma.gov.ru/news/49400/
http://duma.gov.ru/news/49400/
http://duma.gov.ru/news/49406/
http://duma.gov.ru/news/49406/
http://duma.gov.ru/news/49378/
http://duma.gov.ru/news/49378/
https://sozd.duma.gov.ru/bill/519530-7
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В соответствии с поправками госуслуги в социальной сфере 
предоставляются потребителю за счет бюджетных средств при 
наличии у него так называемого социального сертификата. 
Законом определяются права потребителей и обязанности 
исполнителей услуг и уполномоченных органов, 
устанавливаются правила формирования государственного или 
муниципального соцзаказа и его исполнения, регламентируются 
способы и правила отбора исполнителей услуг. 

4 сентября, Государственная Дума РФ 
 
Как по новому закону иностранцы смогут 
перевезти своих родственников в Россию 
С 7 сентября вступают в силу поправки в Федеральный закон 
"О миграционном учете иностранных граждан и лиц без 
гражданства в Российской Федерации", которые упрощают для 
иностранцев возможность перевезти своих родственников в РФ.  

7 сентября, Государственная Дума 
 
В ГД обсудили подготовку законопроекта о 
развитии целевого обучения 
Законопроектом, в частности, предлагается на базе уже 
существующей информационной системы итоговой аттестации 
создать единую образовательную платформу, на которой 
публично будут размещены заявки работодателей. 

9 сентября, Государственная Дума 
 
Безработные родители получат в сентябре 
выплаты на детей 
Это одна из мер поддержки в условиях распространения новой 
коронавирусной инфекции. 

9 сентября, Государственная Дума 
 
Как многодетным семьям помогают с оплатой 
ипотеки 
Ранее ГД был принят закон о погашении части задолженности 
по ипотечным кредитам семей, где родился третий ребенок или 
последующие дети. Президент РФ поставил задачу, чтобы такие 
семьи получили дополнительно 450 тыс. рублей на эти цели. 
Рассказываем, как этот закон работает и как получить деньги. 

14 сентября, Государственная Дума 
 
В ГД состоялся «правительственный час» 
с Министром науки и высшего образования 
Валерий Фальков рассказал депутатам о готовности системы 
высшего образования к организации образовательного процесса 
в изменившихся условиях. 

16 сентября, Государственная Дума 

http://duma.gov.ru/news/49420/
http://duma.gov.ru/news/49420/
http://duma.gov.ru/news/49437/
http://duma.gov.ru/news/49437/
http://duma.gov.ru/news/49434/
http://duma.gov.ru/news/49434/
http://duma.gov.ru/news/49452/
http://duma.gov.ru/news/49452/
http://duma.gov.ru/news/49472/
http://duma.gov.ru/news/49472/
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Поддержаны поправки о требованиях к 
отраслевым системам оплаты труда 
бюджетников 
Принятие законопроекта создаст условия для 
совершенствования систем оплаты труда различных категорий 
работников бюджетной сферы. 

23 сентября, Государственная Дума 
 

Правительство РФ Федеральное 
собрание 

Правительство 
Челябинской области Новости темы 

 
В рамках нацпроекта «Демография» с начала 
года выплаты на третьего ребенка получили 
почти 12 тысяч южноуральских семей 
«В июне 2020 года в областное законодательство внесены 
изменения, в результате выплата на третьего ребенка 
предоставляется семьям, у которых среднедушевой доход ниже 
двух прожиточных  минимумов. Таким образом, у нас есть 
возможность оказать поддержку большему количеству семей», – 
прокомментировала министр социальных отношений Ирина 
Буторина. 
Размер выплаты составляет 10 661 рубль. Право на такую 
помощь от государства при рождении третьего и последующих 
детей имеют семьи, у которых среднедушевой доход ниже двух 
прожиточных минимумов на человека (при обращении в 2020 
году ниже 22 166 рублей на человека). Пособие назначается до 
достижения ребенком до трех лет. Важное условие – родители 
должны быть трудоустроены либо официально признаны 
безработными. 

2 сентября, Правительство Челябинской области 
 
В Челябинской области завершился 
региональный этап конкурса «Лучшая 
муниципальная практика» 
На Южном Урале подведены итоги регионального этапа 
Всероссийского конкурса «Лучшая муниципальная практика». 
Всего в конкурсную комиссию поступила 121 заявка от 
муниципальных образований Челябинской области. 
Всероссийский конкурс «Лучшая муниципальная практика» 
ежегодно проводится с 2017 года для выявления, обобщения и 
распространения успешного опыта муниципального управления, 
создания дополнительного стимула для социально-
экономического развития муниципальных образований по 
инициативе Минюста России, Общероссийского конгресса 
муниципальных образований и Всероссийского совета местного 
самоуправления. 

2 сентября, Правительство Челябинской области 

http://duma.gov.ru/news/49544/
http://duma.gov.ru/news/49544/
http://duma.gov.ru/news/49544/
https://pravmin74.ru/novosti/v-ramkah-nacproekta-demografiya-s-nachala-goda-vyplaty-na-tretego-rebenka-poluchili-pochti
https://pravmin74.ru/novosti/v-ramkah-nacproekta-demografiya-s-nachala-goda-vyplaty-na-tretego-rebenka-poluchili-pochti
https://pravmin74.ru/novosti/v-ramkah-nacproekta-demografiya-s-nachala-goda-vyplaty-na-tretego-rebenka-poluchili-pochti
https://pravmin74.ru/novosti/v-chelyabinskoy-oblasti-zavershilsya-regionalnyy-etap-konkursa-luchshaya-municipalnaya-58895
https://pravmin74.ru/novosti/v-chelyabinskoy-oblasti-zavershilsya-regionalnyy-etap-konkursa-luchshaya-municipalnaya-58895
https://pravmin74.ru/novosti/v-chelyabinskoy-oblasti-zavershilsya-regionalnyy-etap-konkursa-luchshaya-municipalnaya-58895


Сентябрь 
2020 

Социальная, молодежная политика, культура, спорт, 
здравоохранение, наука и образование 

 

34 

 
В Челябинске наградили новых Почетных 
граждан 
По традиции в дни, когда Челябинск отмечает свой День 
рождения, в городе вручили знаки отличия новым Почетным 
гражданам. В этом году ими стали экс-начальник ГУВД 
Челябинской области Юрий Луконин и известный скульптор 
Вардкес Авакян. 

11 сентября, Правительство Челябинской области 
 
Выплаты на третьего ребенка: Челябинской 
области увеличено финансирование из 
федерального бюджета 
Соответствующее распоряжение подписал председатель 
Правительства Российской Федерации Михаил Мишустин. Текст 
документа размещен на официальном сайте кабинета 
министров, сообщает минсоцотношений. 
Необходимость перераспределения финансирования связана с 
обновлением сведений о количестве получателей пособия. В 
целом в 2020 году на эти выплаты из федерального бюджета 
направлено порядка 900 миллионов рублей, из региональной 
казны – 291 миллион рублей. 

22 сентября, Правительство Челябинской области 
 
В Челябинске обсудили духовные аспекты 
национальной безопасности 
В Челябинске 23 сентября прошла конференция «Духовные 
аспекты национальной безопасности России». Ведущие 
эксперты в области национальной политики обсудили 
актуальные вопросы межнациональных и 
межконфессиональных отношений, противодействия 
экстремистской деятельности, а также обеспечения 
национальной безопасности на уровне региона и страны. 

23 сентября, Правительство Челябинской области 
 
Челябинская область получит дополнительные 
федеральные средства на создание мест в 
детсадах 
Челябинская область вошла в число регионов, для которых 
Правительство России выделяет дополнительные средства на 
повышение доступности детских садов. Распоряжение о 
перераспределении субсидий регионам на создание 
дополнительных мест для самых маленьких детей (от полутора 
до трех лет) уже опубликовано. Федеральные средства пойдут 
на выкуп нового детского сада, строящегося в Челябинске. 

23 сентября, Правительство Челябинской области 

https://pravmin74.ru/novosti/v-chelyabinske-nagradili-novyh-pochetnyh-grazhdan-59040
https://pravmin74.ru/novosti/v-chelyabinske-nagradili-novyh-pochetnyh-grazhdan-59040
https://pravmin74.ru/novosti/vyplaty-na-tretego-rebenka-chelyabinskoy-oblasti-uvelicheno-finansirovanie-iz-federalnogo
https://pravmin74.ru/novosti/vyplaty-na-tretego-rebenka-chelyabinskoy-oblasti-uvelicheno-finansirovanie-iz-federalnogo
https://pravmin74.ru/novosti/vyplaty-na-tretego-rebenka-chelyabinskoy-oblasti-uvelicheno-finansirovanie-iz-federalnogo
https://pravmin74.ru/novosti/v-chelyabinske-obsudili-duhovnye-aspekty-nacionalnoy-bezopasnosti-59173
https://pravmin74.ru/novosti/v-chelyabinske-obsudili-duhovnye-aspekty-nacionalnoy-bezopasnosti-59173
https://pravmin74.ru/novosti/chelyabinskaya-oblast-poluchit-dopolnitelnye-federalnye-sredstva-na-sozdanie-mest-v-59162
https://pravmin74.ru/novosti/chelyabinskaya-oblast-poluchit-dopolnitelnye-federalnye-sredstva-na-sozdanie-mest-v-59162
https://pravmin74.ru/novosti/chelyabinskaya-oblast-poluchit-dopolnitelnye-federalnye-sredstva-na-sozdanie-mest-v-59162
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Нацпроект «Демография»: южноуральские 
семьи могут направлять областной материнский 
капитал на строительство жилья 
В министерство социальных отношений Челябинской области 
начали поступать заявления от семей, желающих использовать 
средства областного материнского капитала на решение 
жилищных проблем. Новое направление расходования пособия 
оказалось востребованным южноуральцами. 
В июне 2020 года по инициативе губернатора Алексея Текслера 
в закон об областном материнском капитале внесены 
изменения. В частности, существенно расширен перечень 
направлений, по которым могут расходоваться средства. Теперь 
областной материнский капитал можно потратить на 
строительство или реконструкцию частных жилых домов, 
подключение к газовым сетям, централизованной системе 
водоснабжения и водоотведения. 

25 сентября, Правительство Челябинской области 
 
Совет Федерации рассмотрит предложения 
Челябинской области по развитию волонтерства 
и добровольчества 
В Совете Федерации РФ состоялся круглый стол, посвященный 
вопросам обеспечения добровольческой (волонтерской) 
деятельности. В дискуссии приняли участие члены Совета 
Федерации, представители федеральных и региональных 
органов государственной власти, Общественной палаты 
Российской Федерации, добровольческих (волонтерских) 
организаций и объединений. 
Сенатор Маргарита Павлова приняла участие в мероприятии и 
направила предложения Главного управления молодежной 
политики Челябинской области в Комитет регламента и 
организации парламентской деятельности. В частности, 
предлагается наделить правом заверять волонтерскую книжку 
органы местного самоуправления или учреждения, имеющие 
статус ресурсного центра поддержки добровольчества. Также, 
по мнению молодежного ведомства, всем волонтерским 
объединениям необходимо проходить регистрацию в 
сертифицированном Ассоциацией волонтерских центров 
региональном ресурсном центре. 

29 сентября, Правительство Челябинской области 
  

https://pravmin74.ru/novosti/nacproekt-demografiya-yuzhnouralskie-semi-mogut-napravlyat-oblastnoy-materinskiy-kapital
https://pravmin74.ru/novosti/nacproekt-demografiya-yuzhnouralskie-semi-mogut-napravlyat-oblastnoy-materinskiy-kapital
https://pravmin74.ru/novosti/nacproekt-demografiya-yuzhnouralskie-semi-mogut-napravlyat-oblastnoy-materinskiy-kapital
https://pravmin74.ru/novosti/sovet-federacii-rassmotrit-predlozheniya-chelyabinskoy-oblasti-po-razvitiyu-volonterstva-i
https://pravmin74.ru/novosti/sovet-federacii-rassmotrit-predlozheniya-chelyabinskoy-oblasti-po-razvitiyu-volonterstva-i
https://pravmin74.ru/novosti/sovet-federacii-rassmotrit-predlozheniya-chelyabinskoy-oblasti-po-razvitiyu-volonterstva-i
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Правительство РФ Федеральное 
собрание 

Правительство 
Челябинской области Новости темы 

 
Плюшки для всех: в России заинтересовались 
всеобщим базовым доходом 
Предложение пообещал рассмотреть зампредседателя Совбеза 
Дмитрий Медведев 
Идея всеобщего базового дохода становится всё более 
популярной по всему миру. Россия стала очередной страной, 
высшее руководство которой заинтересовалось этой мерой 
социальной защиты и стимулирования экономики. Тему 
предложил обсудить заместитель председателя Совета 
безопасности Дмитрий Медведев. Чуть раньше с более 
ограниченной, но всё равно революционной идеей выступил 
глава комитета по экономике Совета Федерации Андрей Кутепов 
— он предложил ограничиться базовым доходом только для 
безработных. «Известия» попытались предположить, каков 
может быть базовый доход по-русски, исходя из уровня жизни и 
возможностей бюджета нашей страны. 

11 сентября, Известия 
 
Дефицит бюджета пенсионного фонда 
в 2021 году поставит пятилетний рекорд 
Дефицит бюджета Пенсионного фонда в 2021 году возрастет до 
максимума за пять лет, но будет покрыт его накоплениями, 
следует из проекта бюджета до 2023 года. Это позволит 
сэкономить 335 млрд руб. на трансферте фонду из госбюджета.  
Трансферт из федерального бюджета Пенсионному фонду 
России в 2021 году составит 3,53 трлн руб. и сформирует 38% 
всех доходов фонда, следует из проекта бюджета ПФР на 2021 
год и плановый период 2022 и 2023 годов (документ есть в 
распоряжении РБК; его подлинность подтвердил источник, 
близкий к правительству). Проект будет рассмотрен 15 сентября 
на правительственной трехсторонней комиссии с участием 
профсоюзов и работодателей, а уже 16 сентября — вынесен на 
заседание правительства.  

15 сентября, РБК 
Карьеры разошлись с дипломами в разные 
стороны 
40% выпускников российских колледжей и вузов никогда не 
работали по специальности, указанной в их дипломах, 
говорится в исследовании сервиса «Работа.ру» и портала 
Rambler. Ранее Росстат обнародовал свою статистику, согласно 
которой треть всех выпускников не работает по специальности. 
При этом опрошенные “Ъ” эксперты критикуют саму постановку 
вопроса, указывая, что термин «работа по специальности» 
плохо описывает современные реалии рынка труда. 

15 сентября, Коммерсант 

https://iz.ru/1059313/dmitrii-migunov/pliushki-dlia-vsekh-v-rossii-zainteresovalis-vseobshchim-bazovym-dokhodom
https://iz.ru/1059313/dmitrii-migunov/pliushki-dlia-vsekh-v-rossii-zainteresovalis-vseobshchim-bazovym-dokhodom
https://www.rbc.ru/economics/15/09/2020/5f5f37ee9a7947c519e5e5b4
https://www.rbc.ru/economics/15/09/2020/5f5f37ee9a7947c519e5e5b4
https://www.kommersant.ru/doc/4492476?query=%D0%9A%D0%90%D0%A0%D0%AC%D0%95%D0%A0%D0%AB%20%D0%A0%D0%90%D0%97%D0%9E%D0%A8%D0%9B%D0%98%D0%A1%D0%AC%20%D0%A1%20%D0%94%D0%98%D0%9F%D0%9B%D0%9E%D0%9C%D0%90%D0%9C%D0%98%20%D0%92%20%D0%A0%D0%90%D0%97%D0%9D%D0%AB%D0%95%20%D0%A1%D0%A2%D0%9E%D0%A0%D0%9E%D0%9D%D0%AB
https://www.kommersant.ru/doc/4492476?query=%D0%9A%D0%90%D0%A0%D0%AC%D0%95%D0%A0%D0%AB%20%D0%A0%D0%90%D0%97%D0%9E%D0%A8%D0%9B%D0%98%D0%A1%D0%AC%20%D0%A1%20%D0%94%D0%98%D0%9F%D0%9B%D0%9E%D0%9C%D0%90%D0%9C%D0%98%20%D0%92%20%D0%A0%D0%90%D0%97%D0%9D%D0%AB%D0%95%20%D0%A1%D0%A2%D0%9E%D0%A0%D0%9E%D0%9D%D0%AB
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Здравоохранение: недовольных больше  
Более трети (40%) из 15 плановых показателей национального 
проекта «Здравоохранение» не достигнуты в 2019 году 
Минздравом РФ, констатирует заключение Счётной палаты РФ. 
А результаты опроса крупнейшего в нашей стране 
исследовательского холдинга «Ромир» свидетельствуют: 
помощью, оказанному ему в медицинских учреждениях, 
удовлетворён лишь каждый десятый из пациентов.  
В числе шести заданий нацпроекта, которые не удалось достичь 
в прошлом году, - снижение смертности населения 
трудоспособного возраста (при плановом показателе 437 
случаев на 100 тыс. человек он составил 482,8 случая); 
смертность от болезней системы кровообращения (583,1 случая 
при плане 545), а также от новообразований, в том числе 
злокачественных (при задании 199,5 случая на 100 тыс. 
населения – 203). Доля новообразований, выявленных на 
ранних стадиях (I–II) составила 57,4% (намечалось 
57,9%). Больничная летальность от инфаркта миокарда - 12,4% 
 при плане 11,7%), от острого нарушения мозгового 
кровообращения – 18,6% вместо намеченных 17,6%.  
 

 
 

24 сентября, Медицинская газета 

http://www.mgzt.ru/content/zdravookhranenie-nedovolnykh-bolshe
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ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО, ГОССЛУЖБА 
МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ 
 
Вернуться к содержанию 
 

Правительство РФ Федеральное 
собрание 

Правительство 
Челябинской области Новости темы 

 
Почему Госсовет непременный 
Президент Владимир Путин рассказал, зачем нужно было 
вносить в Конституцию статус и роль Госсовета – чтобы придать 
ему большую значимость. За 20 лет этот орган доказал свою 
эффективность. "Практика применения этого органа власти 
показала, что она востребована и он сам востребован. Поэтому 
я исходил из того, что если это эффективно работающий 
инструмент, то его нужно затвердить в Основном Законе 
страны. Нужно легализовать его, придать ему большую 
значимость, большее значение", – заявил Владимир Путин в 
интервью для фильма "Непременный Госсовет" на телеканале 
"Россия 24". Фильм журналиста Сергея Брилёва посвящен 20-
летию этого органа власти. 
 

 
Смотреть видео 

6 сентября, Российская Газета 
 

  

https://rg.ru/2020/09/06/vladimir-putin-obiasnil-smysl-novogo-statusa-gossoveta.html
https://www.youtube.com/watch?v=pQnZVT8iyFE
https://www.youtube.com/watch?v=pQnZVT8iyFE
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В России уточнили сроки отзыва правительства 
на законопроекты 
В течение месяца с даты поступления законопроекта в 
правительство оно должно будет направить в Госдуму заключение 
на документ. Постановление кабмина вступает в силу 11 сентября 
и вносит изменения в порядок законопроектной деятельности 
Правительства РФ и федеральных органов исполнительной 
власти. В частности, установлено, что официальный отзыв 
кабмина на законопроект, который готов к рассмотрению в 
первом чтении, будут направлять в течение месяца с даты 
поступления проекта в правительство. 

11 сентября, Парламентская газета 
 
В Кремле оценили появление новых партий 
в России 
Появление новых политических партий в России — это 
востребованный процесс. Об этом 15 сентября заявил пресс-
секретарь президента РФ Дмитрий Песков.  
По его словам, в новых партиях молодое поколение ищет то, 
чего не видит в существующих политических силах. «Это 
нормальный процесс, процесс политического развития страны», 
— отметил представитель Кремля.  

15 сентября, Известия 
 
В нестабильное время - стабильность  
В среду в Кремле Владимир Путин впервые выступил перед 
членами Совета Федерации. В новом формате общения 
президента с членами верхней палаты парламента были 
обозначены приоритеты, которыми нужно руководствоваться не 
только при утверждении бюджета, но и при принятии всех 
государственных решений. Путин поручил увеличить поддержку 
семей с доходами ниже прожиточного минимума и подчеркнул 
важность поправок в Конституцию - граждане должны в полной 
мере ощущать их действие в своей жизни. Все социальные 
обязательства будут исполнены полностью, заверил президент. 
Поставлена задача и на следующий год - от преодоления 
последствий пандемии и восстановления экономики нужно 
возвращаться к проектам развития и сосредоточиться на 
достижении национальных целей.  

23 сентября, Российская газета 
 
Путин замкнул правительство на себя новым 
законом 
Внесенный в Госдуму законопроект о кабинете министров 
расширяет полномочия главы государства  
Президент внес в Госдуму новую редакцию конституционного 
закона «О правительстве РФ». Из документа следует, что 

https://www.pnp.ru/economics/v-rossii-utochnili-sroki-otzyva-pravitelstva-na-zakonoproekty.html
https://www.pnp.ru/economics/v-rossii-utochnili-sroki-otzyva-pravitelstva-na-zakonoproekty.html
https://iz.ru/1060866/2020-09-15/v-kremle-otcenili-poiavlenie-novykh-partii-v-rossii
https://iz.ru/1060866/2020-09-15/v-kremle-otcenili-poiavlenie-novykh-partii-v-rossii
https://rg.ru/2020/09/23/vladimir-putin-gosudarstvo-vypolnit-vse-svoi-socialnye-obiazatelstva.html
https://www.mk.ru/politics/2020/09/23/putin-zamknul-pravitelstvo-na-sebya-novym-zakonom.html
https://www.mk.ru/politics/2020/09/23/putin-zamknul-pravitelstvo-na-sebya-novym-zakonom.html
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правительство перестанет быть высшим органом 
исполнительной власти страны, а глава государства сможет при 
желании отменять постановления правительства. Новый закон 
не предполагает автоматической замены нынешнего 
правительства на новое.  
Поздно вечером 22 сентября за подписью Владимира Путина в 
Госдуму были внесены сразу восемь законопроектов, 
подготовленных «в связи» с многочисленными изменениями, 
недавно внесенными в Конституцию. Одним из самых объемных 
(60 страниц) и важных в этом пакете, безусловно, является 
конституционный закон «О правительстве РФ» - он должен 
заменить одноименный закон 1997 года рождения.  

24 сентября, Московский комсомолец 
 
Назначать и снимать с должности прокуроров 
будет Президент РФ 
Глава государства получит полномочия назначать и снимать с 
занимаемой должности прокуроров в субъектах РФ, а также 
военных и иных прокуроров. Соответствующий законопроект, 
разработанный Президентом России Владимиром Путиным во 
исполнение поправок в Конституцию РФ, депутаты планируют 
рассмотреть на заседании Комитета Госдумы по безопасности и 
противодействию коррупции 30 сентября. Поправки в закон «О 
прокуратуре» входят в пакет законопроектов, которые 
направлены на реализацию поправок к Конституции Российской 
Федерации, получивших одобрение на общероссийском 
голосовании 1 июля 2020 года. Законопроект закрепляет право 
главы государство назначать прокуроров российских регионов, 
а также прокуроров военных и приравненных к ним структур. 
Также Президент Российской Федерации сможет освобождать их 
от занимаемой должности. Отмечается, что назначение 
возможно только после согласования кандидатур Совфедом. 
Палата регионов должна будет утвердить их в течение недели. 

30 сентября, Парламентская газета 
 
МВД планирует облегчить получение российского 
гражданства 
В случае принятия новый закон значительно облегчит жизнь 
иностранцам, которые планируют принять российское 
гражданство. Детали проекта рассказала начальник Главного 
управления по вопросам миграции МВД России Валентина 
Казакова. По ее словам, в частности, в законопроекте о 
правовом положении иностранных граждан, который сейчас 
разрабатывает МВД России, планируется отменить институт 
временного проживания. Она пояснила, что сейчас желающие 
стать гражданами России проходят многоступенчатый вариант 
получения заветного штампа. 

10 сентября, Российская газета 

https://www.pnp.ru/social/naznachat-i-snimat-s-dolzhnosti-prokurorov-budet-prezident-rf.html
https://www.pnp.ru/social/naznachat-i-snimat-s-dolzhnosti-prokurorov-budet-prezident-rf.html
https://rg.ru/2020/09/10/mvd-planiruet-otmenit-institut-vremennogo-prozhivaniia-dlia-inostrancev.html
https://rg.ru/2020/09/10/mvd-planiruet-otmenit-institut-vremennogo-prozhivaniia-dlia-inostrancev.html
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Правительство РФ Федеральное 
собрание 

Правительство 
Челябинской области Новости темы 

 
В Госдуме стартует новая сессия 
Госдума начинает осеннюю сессию - во вторник, 15 сентября, 
состоится первое пленарное заседание нового парламентского 
сезона. Перед этим депутаты определились с приоритетами на 
заседании думского Совета и сообщили о них журналистам. 
Главные направления работы - новый бюджет, который 
предстоит верстать в непростых условиях, и принятие законов 
для реализации обновленной Конституции РФ. 

14 сентября, Российская газета 
 
В Госдуме рассказали о порядке внесения 
поправок в Конституцию  
Большую часть законопроектов по реализации поправок в 
Конституцию России будет вносить в Госдуму президент 
Владимир Путин. Об этом в понедельник, 14 сентября, сообщил 
глава комитета Госдумы по госстроительству и 
законодательству Павел Крашенинников.  
«Сейчас высокая стадия подготовки. Основную часть будет 
вносить президент Российской Федерации. Поэтому в принципе 
мы участвуем в подготовке соответствующих формулировок. 
Будем ждать в конце сентября — начале октября эти законы». 
Крашенинников уточнил, в разные законодательные акты будет 
внесено более 100 поправок, из которых около 40 будет 
рассмотрено уже в осеннюю сессию.  

14 сентября, Известия 
 
Руководители комитетов рассказали о планах 
работы на осеннюю сессию 
В приоритете депутатской работы на ближайшие три месяца – 
рассмотрение федерального бюджета на 2021 год и на 
плановую «трехлетку», принятие законов, направленных на 
реализацию новых норм Конституции РФ, а также активная 
международная повестка. 

14 сентября, Государственная Дума 
 
Вячеслав Володин: голосование в течение трех 
дней обеспечило безопасность граждан и 
положительно сказалось на явке 
По словам Председателя ГД, голосование в течение трех дней 
предоставило дополнительные гарантии избирательных прав 
граждан. Также он отметил, что «Единая Россия» подтвердила 
свои лидирующие позиции вместе с другими парламентскими 
партиями и это говорит об эффективной партийной системе. 

14 сентября, Государственная Дума 

https://rg.ru/2020/09/14/v-gosdume-rasskazali-o-prioritetah-na-osenniuiu-sessiiu.html
https://iz.ru/1060570/2020-09-14/v-gosdume-rasskazali-o-poriadke-vneseniia-popravok-v-konstitutciiu
https://iz.ru/1060570/2020-09-14/v-gosdume-rasskazali-o-poriadke-vneseniia-popravok-v-konstitutciiu
http://duma.gov.ru/news/49458/
http://duma.gov.ru/news/49458/
http://duma.gov.ru/news/duma/date/2020-09-01/
http://duma.gov.ru/news/duma/date/2020-09-01/
http://duma.gov.ru/news/duma/date/2020-09-01/
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Справороссы внесли в Госдуму проект об отмене 
многодневного голосования на выборах 
Депутаты фракции «Справедливая Россия» во главе с 
её лидером Сергеем Мироновым внесли в Государственную Думу 
законопроект об отмене многодневного голосования на 
выборах. Соответствующий законопроект внесён в Госдуму 
(документ имеется в распоряжении «Парламентской газеты»). 
«В целях повышения уровня доверия граждан к реализации 
избирательных процедур, открытости, честности и 
объективности избирательного процесса, настоящим проектом 
федерального закона предлагается признать утратившими силу 
положения федерального закона от 31 июля 2020 года (который 
ввёл возможность трёхдневного голосования. — Прим. ред.) в 
целях неприменения его положений в рамках будущих 
выборов», — говорится в законопроекте.  

17 сентября, Парламентская газета 
 
Депутатам всех уровней запретят быть членами 
общественных палат  
Членами региональных общественных палат не смогут быть 
депутаты всех уровней. Такой законопроект Госдума планирует 
рассмотреть во втором чтении на одном из ближайших 
пленарных заседаний.  
Изменения предлагаются в статью 7 Федерального закона «Об 
общих принципах организации и деятельности общественных 
палат субъектов Российской Федерации». В первом чтении 
документ принят 9 июля. Согласно действующему 
законодательству, членами общественных палат не могут быть 
депутаты, которые замещают государственные должности, 
однако депутаты не во всех регионах РФ являются 
госслужащими. 

20 сентября, Парламентская газета 
 

 

Правительство РФ Федеральное 
собрание 

Правительство 
Челябинской области Новости темы 

 
В Челябинской области вводится новый формат 
взаимодействия госструктур с ИТ-компаниями 
На Южном Урале в рамках реализации нацпроекта «Цифровая 
экономика» проводится цикл мероприятий, направленных на 
вовлечение региональных разработчиков в решение задач 
цифрового развития госсектора. Первая встреча была 
посвящена цифровизации здравоохранения. 

11 сентября, Правительство Челябинской области 
  

https://www.pnp.ru/politics/spravorossy-vnesli-v-gosdumu-proekt-ob-otmene-mnogodnevnogo-golosovaniya-na-vyborakh.html
https://www.pnp.ru/politics/spravorossy-vnesli-v-gosdumu-proekt-ob-otmene-mnogodnevnogo-golosovaniya-na-vyborakh.html
https://www.pnp.ru/social/deputatam-vsekh-urovney-zapretyat-byt-chlenami-obshhestvennykh-palat.html
https://www.pnp.ru/social/deputatam-vsekh-urovney-zapretyat-byt-chlenami-obshhestvennykh-palat.html
https://www.pnp.ru/politics/deputaty-vsekh-urovney-ne-smogut-stat-chlenami-obshhestvennoy-palaty.html
https://pravmin74.ru/novosti/v-chelyabinskoy-oblasti-vvoditsya-novyy-format-vzaimodeystviya-gosstruktur-s-it-59023
https://pravmin74.ru/novosti/v-chelyabinskoy-oblasti-vvoditsya-novyy-format-vzaimodeystviya-gosstruktur-s-it-59023
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Правительство РФ Федеральное 
собрание 

Правительство 
Челябинской области Новости темы 

 
Думе есть о чем подумать 
Как прошла региональная репетиция федеральных выборов 
2021 года 
Сентябрьская региональная кампания стала последней 
репетицией перед выборами в Госдуму 2021 года. Исходя из ее 
предварительных итогов, парламентские партии подтвердили 
свои нынешние позиции, но за преодоление думского барьера 
могут побороться и некоторые новые партийные проекты. 
Одной из немногих неожиданностей стали поражения «Единой 
России» на выборах в гордумы трех региональных столиц, где 
победили кандидаты, поддержанные в том числе «Умным 
голосованием» Алексея Навального. Однако в том, что эта 
система может сработать и на думских выборах, эксперты 
сомневаются. 

 
15 сентября, Коммерсант 

 
Работу судов негативно оценивают более 40% 
россиян  
Опросы Федеральной службы охраны подтверждают 
недовольство граждан отечественной юстицией  
Около 45% россиян говорят, что наши суды часто выносят 
несправедливые решения. При этом более половины граждан 
считают, что суды должны быть независимыми от руководства 

https://www.kommersant.ru/doc/4492416
https://www.ng.ru/economics/2020-09-24/2_7973_court.html
https://www.ng.ru/economics/2020-09-24/2_7973_court.html
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страны. Положительно оценивает работу судебной системы 
лишь один из четырех жителей страны. Такие шокирующие 
результаты опубликовал фонд «Общественное мнение» (ФОМ). 
Предприниматели говорят, что вообще не встречали людей, 
которые были бы довольны работой российских судов. 
Негативные оценки судебной системы подтверждают и опросы 
Федеральной службы охраны (ФСО).  
Общероссийский опрос показал высокий уровень негативных 
оценок работы судебной системы в РФ. Деятельность 
российских судов и судей положительно оценивают 25%, 
отрицательно – 41% жителей страны. Около 53% наших 
сограждан уверены, что суды в своей работе должны быть 
независимы от руководства страны. А 36% опрошенных 
убеждены: суды должны быть подконтрольны руководству 
страны, сообщил ФОМ.  
 

 
 

24 сентября, Независимая газета 
 

https://fom.ru/Bezopasnost-i-pravo/14459
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ЗАКОНОДАТЕЛЬНОЕ СОБРАНИЕ 
ЧЕЛЯБИНСКОЙ ОБЛАСТИ 
 
Вернуться к содержанию 
 
Депутаты Законодательного Собрания 
Челябинской области VII созыва 
Седьмой созыв депутатов Законодательного Собрания 
Челябинской области полностью сформирован. Южноуральские 
избиратели избрали в состав парламента представителей шести 
политических партий: «Единой России», «Справедливой 
России», КПРФ, ЛДПР, «Партии пенсионеров» и «Зеленой 
альтернативы». Самой большой фракцией в ЗСО остается 
партия «Единая Россия». 
 

 
 
 

https://www.zs74.ru/gazeta/2020/10/14/parlamentskaya-nedelya-no30-585
https://www.zs74.ru/gazeta/2020/10/14/parlamentskaya-nedelya-no30-585
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14 октября, Парламентская неделя 
 
Владимир Мякуш посетил Чебаркульский район 

1 сентября, Законодательное Собрание Челябинской области 
 
Владимир Мякуш: По уровню жизни, досуга, 
образования сельские территории ни в чем не 
должны уступать городу. Это одна из 
приоритетных задач региональной власти. 

2 сентября, Законодательное Собрание Челябинской области 
 
Владимир Мякуш: Память и забота о тех, кто 
ковал победу, – наша святая обязанность 

3 сентября, Законодательное Собрание Челябинской области 
 

https://www.zs74.ru/news/vladimir-myakush-posetil-chebarkulskiy-rayon
https://www.zs74.ru/news/vladimir-myakush-po-urovnyu-zhizni-dosuga-obrazovaniya-selskie-territorii-ni-v-chem-ne-dolzhny
https://www.zs74.ru/news/vladimir-myakush-po-urovnyu-zhizni-dosuga-obrazovaniya-selskie-territorii-ni-v-chem-ne-dolzhny
https://www.zs74.ru/news/vladimir-myakush-po-urovnyu-zhizni-dosuga-obrazovaniya-selskie-territorii-ni-v-chem-ne-dolzhny
https://www.zs74.ru/news/vladimir-myakush-po-urovnyu-zhizni-dosuga-obrazovaniya-selskie-territorii-ni-v-chem-ne-dolzhny
https://www.zs74.ru/news/vladimir-myakush-pamyat-i-zabota-o-teh-kto-koval-pobedu-nasha-svyataya-obyazannost
https://www.zs74.ru/news/vladimir-myakush-pamyat-i-zabota-o-teh-kto-koval-pobedu-nasha-svyataya-obyazannost
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Александр Журавлев ответил на вопросы 
Экспертного клуба – Челябинск о региональных 
мерах помощи социально незащищенным 
категориям граждан и прокомментировал ход 
реализации государственной программы 
«Социальная поддержка граждан»  

3 сентября, Законодательное Собрание Челябинской области 
 
Сорок шесть педагогов переехали работать в сель-
скую местность по программе «Земский учитель» 

9 сентября, Законодательное Собрание Челябинской области 
 
Владимир Мякуш: «Сегодня мы избираем 
команду, которая возьмет на себя 
ответственность за судьбу Южного Урала на 
ближайшие пять лет» 

11 сентября, Законодательное Собрание Челябинской области 
 
Заместитель председателя Совета Федерации 
Андрей Турчак вручил председателю 
Законодательного Собрания области Владимиру 
Мякушу Благодарственную грамоту 

18 сентября, Законодательное Собрание Челябинской области 
 
Депутатам Законодательного Собрания 
Челябинской области седьмого созыва по единому 
избирательному округу вручили удостоверения об 
избрании депутатами областного парламента 

24 сентября, Законодательное Собрание Челябинской области 
 
Единовременную материальную помощь на 
капитальный и текущий ремонт получили 495 
ветеранов Великой Отечественной войны 

25 сентября, Законодательное Собрание Челябинской области 
 
Олег Цепкин: За четыре года реализации проекта 
«Старшее поколение» мы достигли значительных 
результатов  

29 сентября, Законодательное Собрание Челябинской области 
 
Более 900 миллионов рублей получили в 
качестве поддержки в период пандемии малые 
предприятия Челябинской области 

30 сентября, Законодательное Собрание Челябинской области 

https://www.zs74.ru/news/aleksandr-zhuravlev-otvetil-na-voprosy-ekspertnogo-kluba-chelyabinsk-o-regionalnyh-merah
https://www.zs74.ru/news/aleksandr-zhuravlev-otvetil-na-voprosy-ekspertnogo-kluba-chelyabinsk-o-regionalnyh-merah
https://www.zs74.ru/news/aleksandr-zhuravlev-otvetil-na-voprosy-ekspertnogo-kluba-chelyabinsk-o-regionalnyh-merah
https://www.zs74.ru/news/aleksandr-zhuravlev-otvetil-na-voprosy-ekspertnogo-kluba-chelyabinsk-o-regionalnyh-merah
https://www.zs74.ru/news/aleksandr-zhuravlev-otvetil-na-voprosy-ekspertnogo-kluba-chelyabinsk-o-regionalnyh-merah
https://www.zs74.ru/news/aleksandr-zhuravlev-otvetil-na-voprosy-ekspertnogo-kluba-chelyabinsk-o-regionalnyh-merah
https://www.zs74.ru/news/sorok-shest-pedagogov-pereehali-rabotat-v-selskuyu-mestnost-po-programme-zemskiy-uchitel
https://www.zs74.ru/news/sorok-shest-pedagogov-pereehali-rabotat-v-selskuyu-mestnost-po-programme-zemskiy-uchitel
https://www.zs74.ru/news/vladimir-myakush-segodnya-my-izbiraem-komandu-kotoraya-vozmet-na-sebya-otvetstvennost-za-sudbu
https://www.zs74.ru/news/vladimir-myakush-segodnya-my-izbiraem-komandu-kotoraya-vozmet-na-sebya-otvetstvennost-za-sudbu
https://www.zs74.ru/news/vladimir-myakush-segodnya-my-izbiraem-komandu-kotoraya-vozmet-na-sebya-otvetstvennost-za-sudbu
https://www.zs74.ru/news/vladimir-myakush-segodnya-my-izbiraem-komandu-kotoraya-vozmet-na-sebya-otvetstvennost-za-sudbu
https://www.zs74.ru/news/zamestitel-predsedatelya-soveta-federacii-andrey-turchak-vruchil-predsedatelyu-zakonodatelnogo
https://www.zs74.ru/news/zamestitel-predsedatelya-soveta-federacii-andrey-turchak-vruchil-predsedatelyu-zakonodatelnogo
https://www.zs74.ru/news/zamestitel-predsedatelya-soveta-federacii-andrey-turchak-vruchil-predsedatelyu-zakonodatelnogo
https://www.zs74.ru/news/zamestitel-predsedatelya-soveta-federacii-andrey-turchak-vruchil-predsedatelyu-zakonodatelnogo
https://www.zs74.ru/news/deputatam-zakonodatelnogo-sobraniya-chelyabinskoy-oblasti-sedmogo-sozyva-po-edinomu
https://www.zs74.ru/news/deputatam-zakonodatelnogo-sobraniya-chelyabinskoy-oblasti-sedmogo-sozyva-po-edinomu
https://www.zs74.ru/news/deputatam-zakonodatelnogo-sobraniya-chelyabinskoy-oblasti-sedmogo-sozyva-po-edinomu
https://www.zs74.ru/news/deputatam-zakonodatelnogo-sobraniya-chelyabinskoy-oblasti-sedmogo-sozyva-po-edinomu
https://www.zs74.ru/news/edinovremennuyu-materialnuyu-pomoshch-na-kapitalnyy-i-tekushchiy-remont-poluchili-495-veteranov
https://www.zs74.ru/news/edinovremennuyu-materialnuyu-pomoshch-na-kapitalnyy-i-tekushchiy-remont-poluchili-495-veteranov
https://www.zs74.ru/news/edinovremennuyu-materialnuyu-pomoshch-na-kapitalnyy-i-tekushchiy-remont-poluchili-495-veteranov
https://www.zs74.ru/news/oleg-cepkin-za-chetyre-goda-realizacii-proekta-starshee-pokolenie-my-dostigli-znachitelnyh
https://www.zs74.ru/news/oleg-cepkin-za-chetyre-goda-realizacii-proekta-starshee-pokolenie-my-dostigli-znachitelnyh
https://www.zs74.ru/news/oleg-cepkin-za-chetyre-goda-realizacii-proekta-starshee-pokolenie-my-dostigli-znachitelnyh
https://www.zs74.ru/news/bolee-900-millionov-rubley-poluchili-v-kachestve-podderzhki-v-period-pandemii-malye
https://www.zs74.ru/news/bolee-900-millionov-rubley-poluchili-v-kachestve-podderzhki-v-period-pandemii-malye
https://www.zs74.ru/news/bolee-900-millionov-rubley-poluchili-v-kachestve-podderzhki-v-period-pandemii-malye
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ЗАКОНОПРОЕКТЫ ЗСЧО 
НА РАССМОТРЕНИИ В ГОСДУМЕ 
 
Вернуться к содержанию 
 
Перечень законопроектов Законодательного Собрания 
Челябинской области, находящихся на рассмотрении 
в Государственной Думе в настоящий момент 
 
Стадии рассмотрения законопроектов 
 

 
 
 
 
 
 
96397-7: О внесении изменения в статью 27 
Федерального закона "О политических партиях" 
(в части конкретизации способа извещения 
избирательной комиссии политической партией и ее 
структурными подразделениями) 

 
 

 
  

Внесение законопроекта 
в Государственную Думу 

Предварительное 
рассмотрение законопроекта, 

внесенного 
в Государственную Думу 

Рассмотрение 
законопроекта  
в 1, 2, 3 чтении 

http://sozd.parlament.gov.ru/stat/subrfall/AC87D5FD-C2F3-4534-A032-F3BAC5EAE76B/II
http://sozd.parlament.gov.ru/bill/96397-7
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302154-7: О внесении изменения в статью 26 
Федерального закона "О контрактной системе в сфере 
закупок товаров, работ, услуг для обеспечения 
государственных и муниципальных нужд" (в части 
осуществления централизованных закупок) 

 
 
 
836694-7: О внесении изменения в статью 
1 Федерального закона "Об общем числе мировых 
судей и количестве судебных участков в субъектах 
Российской Федерации" (об увеличении численности 
мировых судей Челябинской области) 

 
 
 

  

http://sozd.parlament.gov.ru/bill/302154-7
https://sozd.duma.gov.ru/bill/836694-7
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983044-7: О внесении изменений в статью 
16 Федерального закона "О государственном 
регулировании производства и оборота этилового 
спирта, алкогольной и спиртосодержащей продукции и 
об ограничении потребления (распития) алкогольной 
продукции" 

 
 
 
989745-7: Об упразднении некоторых районных и 
городского судов Челябинской области и образовании 
постоянных судебных присутствий в составе 
некоторых районного и городских судов Челябинской 
области 

 
 
 

https://sozd.duma.gov.ru/bill/983044-7
https://sozd.duma.gov.ru/bill/989745-7
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